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На Камчатке произошло землетря-
сение магнитудой 5,9 
Землетрясение	магнитудой	5,9	произошло	
неподалеку	от	Усть-Камчатска	на	Камчатке,	
сообщает	региональный	филиал	Геофизической	
службы	рАН.	по	данным	сейсмологов,	землетря-
сение	произошло	на	глубине	36	километров.

Путин назвал поддержку 
соотечественников 
приоритетом для России 
всесторонняя	поддержка	соотечественников	
остается	для	россии	приоритетом,	руковод-
ство	страны	намерено	сделать	эту	работу	
как	можно	менее	забюрокраченной,	заявил	
президент	россии	владимир	путин.

АвиА

«Победа» откроет продажу 
билетов за границу от 999 руб. 
российский	лоукостер	«победа»	в	бли-
жайшее	время	откроет	продажу	билетов	
на	международные	рейсы,	цены	на	них	
будут	начинаться	от	999	руб.	об	этом	рбК	
сообщил	представитель	перевозчика.

В третий раз подряд российский 
лидер возглавил список самых 
влиятельных людей мира по версии 
Forbes. Эксперты комментируют: 
роль Владимира Путина на мировой 
арене выше, чем роль России.

По мнению главы Центра политического ана-
лиза Павла Данилина, представленный рейтинг 
достаточно объективно отражает ситуацию в 
мире. «Роль российского президента на мировой 
арене настолько велика, что превышает невысо-
кие показатели отечественной экономики», - по-
яснил он. Но если экономическая ситуация пока 
оставляет желать лучшего, то в военном плане мы 
расширили свое влияние - в частности, на госу-
дарства Персидского залива. «Наше геополити-
ческое влияние растет, а роль лидера тут перво-
степенна», - считает эксперт.

Справедливым назвал Данилин и второе ме-
сто в рейтинге канцлера ФРГ Ангелы Меркель. 
Она сумела сделать Германию ведущей державой 
не только в Европе, но и в мире, к тому же, несмо-
тря на экономические и миграционные проблемы, 
у страны остается растущая экономика. «Законо-
мерно и третье место Барака Обамы. Уходящего 
Президента США  считают «хромой уткой». За 
время его лидерства американцы стали меньше 
влиять на мироустройство. Хотя страна и остает-
ся державой-гегемоном, Обаму не воспринимают 
как мирового лидера», - заявил Данилин НСН.

Авансом назвал эксперт и четвертую строчку 
папы римского. «Вопросы к составителям рейтинга 
вызывает тот факт, что сразу за ним идет китайский 
лидер Си Цзиньпин», - резюмировал эксперт.

Роль Путина в мире 
выше роли России 

Надя акулова �

В прошлом году все ветераны и гости 
парада, прошедшего на главной площади 
Ульяновска, получили репринтный номер 
газеты «Пролетарский путь». В нынешнем  
- их ждет черно-белая копия первой стра-
ницы газеты от 7 ноября 1941 года. 

- Спасибо вам за такие страницы памя-
ти, я будто в детство вернулся, - поблаго-
дарил пенсионер Владимир Поля ков. - Се-
годня нас все чаще называют «дети войны», 
но в то военное время нас считали взрос-
лыми и спрашива ли, как со взрослых…

В нынешнем году темой проведения Пара-
да Памяти станет подвиг тружеников тыла.

Как сообщают организаторы, по пло-
щади пройдут сотрудники промышленных 
предприятий и организаций, работавших 
на территории Ульяновска в годы войны. 
Таковых сегодня в городе более 40. У каж-
дой организации, участвующей в шествии, 
будет  свой специально изготовленный 
транспарант с ее историческим и совре-
менным названием. В реконструкции при-
мут участие воспитанники кадет ских клас-
сов Ульяновской области, а также члены 
военно-патриотических клубов. Ожидает-
ся, что всего на площадь выйдет бо лее трех 
тысяч человек.

Также на площадь Ленина будут внесе-
ны Государственный флаг Российской Фе-
дерации, Знамя Победы, флаг Ульяновской 
области и Знамя города Трудовой Славы 
- Ульяновска. В этот же день состоится 

ритуал возложения корзины цветов к па-
мятнику и стеле работникам патронного 
завода имени Володарского, погибшим в 
годы Великой Отечественной войны.

- Это мероприятие - дань памяти труже-
никам тылового Ульяновска, производив-
шим в суровые годы Великой Отечествен-

ной войны продукцию, способствующую 
борьбе с немецкими захватчиками. Не ме-
нее важной задачей митинга следует счи-
тать возрождение исторической памяти 
сегодняшних поколений о людях, самоот-

верженно ковавших Великую Победу, - по-
яснила министр искусства и культурной 
политики региона Татьяна Ившина.

В финале митинга перед участни-
ками выступит полюбившийся публи-
ке по киноэпопее «Освобождение», 
фильмам «Юность Петра» и «Ошибка 
резидента» народный артист РСФСР   
Михаил Ножкин. 

Кроме того, ульяновская делегация 
примет участие в Параде Памяти в Сама-
ре. Напомним, в 2014 году сам парад по-
лучил высокую оценку премьер-министра 
РФ Дмитрия Анатольевича Медведева 
и статус федерального проекта. «В этом 
юбилейном для Победы году парад бу-
дет посвящен Героям Советского Союза, 
Героям Российской Федерации, Героям 
Социалистического Труда, полным ка-
валерам ордена Славы, полным кавале-
рам ордена Трудовой Славы, - отметил 
секретарь Самарского регионального от-
деления партии «Единая Россия», заме-
ститель председателя правительства Са-
марской области Александр Борисович 
Фетисов. Кроме того, новшеством этого 
года будет использование большого ко-
личества архивных кадров, которые были 
сняты военными кинооператорами и кор-
респондентами единственной военной 
студии, которая находилась в Куйбышеве. 
Также в документальном фильме о вкла-
де жителей Поволжья в Великую Победу 
будут использованы кадры кинохроники,  
предоставленные регионами ПФО.

Парад Памяти

В полдень 7 ноября на пл. Ленина 
состоится Парад Памяти - ежегодное 

военно-патриотическое действо, 
которое при поддержке правительства 

Ульяновской области и лично 
губернатора Сергея Морозова пройдет 

в нашем регионе во второй раз. 

перед участниками выступит на-
родный артист РСФСР Михаил 
Ножкин (кадр из кинофильма 
«Освобождение»)

В области достигнут рекордно 
низкий уровень безработицы 
по методологии МОТ - 4,4%
По уровню зарегистрированной без-
работицы - 0,55%. Для сравнения: 
в Пермском крае аналогичный 
показатель составляет 1,65%.

«Важным результатом является то, что уровень безра-
ботицы, рассчитываемый по методологии МОТ, по итогам 
сентября был снижен до 4,4%. Это самый низкий показа-
тель за всю историю Ульяновской области, который объ-
ективно отражает положительное развитие регионально-
го рынка труда. Такой низкий уровень говорит о том, что 
в области создается большое количество новых рабочих 
мест, в частности, это становится возможным благодаря 
реализации инвестпроектов. Показатель также учитывает 
и удовлетворенность людей их текущим местом работы, 
поэтому его снижение означает и то, что людей, которых 
не устраивает их текущее место трудоустройства, стано-
вится меньше», - добавила проректор по учебной и воспи-
тательной работе УГСХА им. П.А. Столыпина, кандидат 
экономических наук Марина Постнова.
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Дефицит бюджета 
на 2016 год будет 
минимальным  
за всю новейшую 
историю региона

Правительство Ульяновской области 
в понедельник одобрило проект регио-
нального бюджета на 2015 год с дефици-
том 4,3% от расходов.

Планируется, что доходы бюджета 
составят 37,016 млрд рублей, расходы - 
38,665 млрд рублей, дефицит - 1,649 млрд 
рублей. Верхний предел государственно-
го долга на 1 января 2017 года должен со-
ставить 22,6 млрд рублей.

Губернатор Сергей Морозов в ходе за-
седания отметил, что дефицит бюджета 
Ульяновской области в 2016 году будет самым 
низким за всю новейшую историю региона.

в Засвияжье 
установят четыре 
новых светофора     

В следующем году в Засвияжском 
районе Ульяновска появятся четыре 
новых светофора. Объекты установят 
на пешеходном переходе на Западном 
бульваре - остановка «Путепровод», на 
перекрестке улиц Рябикова и Доватора, 
Камышинской и Генерала Мельникова, 
Камышинской и Самарской.

Для проектирования светофорных 
объектов от МУП «УльГЭС» получены 

технические условия на присоедине-
ние к электросетям, ведутся проектно-
изыскательские работы, сообщает пресс-
служба горадминистрации.  

Светлая 
модернизация 

В Ульяновской области установлено 
более восьми тысяч новых светильников 
для систем уличного освещения, из них  
в Димитровграде - 7130 светильников, в 
Ульяновске - 358, в Радищевском районе 
- 224. Аналогичные работы проведены в 
Инзе, Базарносызганском и Вешкаймском 
районах. Такие данные называет замести-
тель председателя правительства - ми-
нистр строительства, ЖКК и транспорта 
Ульяновской области Александр Букин.

Димитровград стал пилотным проек-
том модернизации уличного освещения в 
рамках энергосервисного контракта. Его 
стоимость почти 158 миллионов рублей. 
Плановая экономия за четыре года ожи-
дается на уровне 80 миллионов рублей. 

Всего в 2015 году в регионе отремонти-
ровано более четырех тысяч светильников 
и ламп наружного освещения. Проведена 
обрезка почти 500 деревьев, заслонявших 
лампы. На реконструкцию уличного осве-
щения израсходовано более 47 миллионов 
рублей. Таким образом, по словам Алек-
сандра Букина, общая протяженность се-
тей уличного освещения в Ульяновской 
области достигла сегодня 4,1 тысячи кило-
метров. Количество светоточек приблизи-
лось к 54 тысячам единиц.

волонтёры 
возьмутся  
за клюшки

По инициативе губернатора Сергея 
Морозова в регионе формируется высоко-
квалифицированная команда волонтеров 
на ЧМ-2016. В связи с этим департамен-
том дополнительного образования, воспи-
тания и молодежной политики совместно 
с дирекцией чемпионата мира по хоккею 
с мячом сформирован волонтерский кор-
пус, основной сферой деятельности ко-
торого будут спортивные мероприятия, 
проходящие на территории Ульяновской 
области. Глава региона познакомился с 
представителями волонтерского корпуса, 
которые будут главной движущей силой 
предстоящего первенства. 

В рамках мероприятия было подписа-
но соглашение по развитию спортивного 
волонтерства между министерством фи-
зической культуры и спорта Ульяновской 
области, министерством образования и на-
уки Ульяновской области и советом ректо-
ров вузов Ульяновской области, в рамках 
которого определены общие принципы 
совместной деятельности сторон по раз-
витию спортивного волонтерства. В рам-
ках соглашения планируется оказывать 
содействие в качественной подготовке 
спортивных волонтеров с использованием 
учебного, спортивного и инфраструктур-
ного потенциалов учреждений высшего 
образования Ульяновской области.

Учёные УлГПУ 
выращивают 
«искусственную 
кожу» 

Ее можно будет применять при ле-
чении ожогов, рубцов, незаживающих 
язв, глубоких ран. Над созданием эк-
вивалента живой ткани трудятся при 
Ульяновском государственном педуни-
верситете, в Научно-исследовательском 
центре фундаментальных и прикладных 
проблем биоэкологии и биотехнологии. 
Пока специалисты центра находятся на 
начальном этапе - работают с клетками-
фибробластами, их в поврежденные тка-
ни пациента будут вводить в виде суспен-
зии инъекционно. Когда эту технологию 
здесь освоят в совершенстве, перейдут к 
следующему этапу - созданию собственно 
«искусственной кожи»

сиМБирский ритМ
хорошие новости 

Старомайнский район по итогам конкурса национальной премии 
«Бизнес-успех» вновь в тройке лучших муниципалитетов, оказывающих 
поддержку предпринимательским инициативам. Организаторами меро-
приятия выступили «Опора России», АСИ, Общественная палата России. 

В нынешнем году на ремонт систем водоснабжения в регионе из об-
ластного бюджета выделено более 108 миллионов рублей. Губернатор 
Сергей Морозов обозначил это направление одним из приоритетных в 
деятельности областного правительства.

Наказания для недобросовестных предпринимателей могут снова уже-
сточить. Поправки в Уголовный кодекс, возвращающие статью о мошен-
ничестве в сфере предпринимательской деятельности, Комитет Госдумы 
по законодательству готов рассмотреть уже 12 ноября.

Иштековцы 
определились  
с новым жильём
Восемь семей из много-
страдального общежи-
тия бывшей текстильной 
фабрики «Иштекс» уже в 
середине декабря смогут 
отметить новоселье.

Дмитрий ЧУрОВ  �

Напомним, что с каждой из 15 семей, 
«застрявших» в нечеловеческих усло-
виях жизни в брошенном на произвол 
судьбы здании, индивидуально работала 
правительственная комиссия, созданная 
по распоряжению губернатора Сергея 
Морозова. 

Предлагались разные варианты пере-
селения. В итоге восемь семей переедут 
в бывшее здание стоматологической 
поликлиники, находящейся в поселке 
Ишеевка по адресу: улица Мира, дом 10, 
две семьи согласились на переселение в 
дома маневренного фонда (в селе Мак-
симовка и Ишеевке), остальные решили 
взять денежную компенсацию.

Вчера глава региона проконтроли-
ровал начавшиеся ремонтные работы 
в бывшей поликлинике. Долгое время 
здание было заброшено, поэтому тре-
буется проведение серьезного ремон-
та. По словам строителей, от дома, по 
сути дела, останутся только стены, все 
остальное будет новым: крыша, окна, 
двери, отопление и остальные необходи-
мые коммуникации. По графику работ, 
с которым могут ознакомиться все иш-
тековцы, ремонт должен завершиться  
к 15 декабря. 

Более того, будущие новоселы имеют 
возможность внести свои пожелания в 
обстановку квартир: где, например, рас-
положить душевую комнату или устано-
вить ванну. В среднем каждая семья по-
лучит жилую площадь больше прежней 
на 1,5 - 4 квадратных метра (в общежи-
тии было по 16 - 18 кв. м). Территорию 
вокруг благоустроят, появятся детская 
площадка, новые фонари, тротуар про-
ложат до остановки «маршруток».

Семьи, выбравшие денежную компенсацию, в 
зависимости от бывшей жилой площади получат 
от 375 тысяч до 759 тысяч рублей. Все пожелали 
остаться и приобрести жилье в Ишеевке, а семья 
Латыповых задумала купить землю и построить 
дом. Планирует купить большой частный дом и 
семья Кагриманян. У них четверо детей (13, 11, 9 
и 2 лет) и вскоре ждут пятого! Всех переселенцев 
на протяжении всего процесса переезда куриру-
ют представители регионального правительства, 
помогая не только с оформлением документов 
и поиском подходящего жилья, но и оказывая 
дополнительную необходимую помощь (в при-
обретении недостающей бытовой техники, тру-
доустройстве и так далее).

Кстати, вполне может повезти и жильцам 
второй половины здания бывшей поликлиники. 
Губернатор дал распоряжение проработать во-
прос и о ее реставрации, чтобы разница не бро-
салась в глаза. Другой вопрос: найдут ли на это 
в бюджете денег… 

в 2015 году реальная зарплата в России 
снизилась на 8 процентов 

Артём КирАКОсян  �

В 2015 году реальная заработная плата в России снизилась на 8 - 9 процентов, заявил ми-
нистр труда Максим Топилин на заседании правительства в четверг, 5 ноября.

«В этом году снижение реальной заработной платы, к сожалению, составляет порядка  
8 - 9 процентов», - сказал Топилин. Глава Минтруда добавил, что сейчас восстановительные 
процессы только начинаются. 

Он также сообщил о том, что общая безработица в России находится на уровне 2014 года 
и составляет 5,2 процента по методологии Международной организации труда. Топилин за-
метил, что в ведомстве наблюдают «достаточно спокойную ситуацию». По словам министра, 
если проводить сравнение с кризисом 2014 года, то в стране сохраняется уровень безработи-
цы на уровне 5,2 процента по методологии МОТ, «что соответствует практически прошло-
годнему периоду». 

Кроме того, Топилин заявил о том, что в этом году Министерство труда направило на 
поддержку региональных программ занятости 3,9 миллиарда рублей. Ведомство также пред-
лагает продлить эти программы в 2016 году. Такая мера была бы правильной «с учетом того, 
что риски сохраняются», пояснил Топилин. Для этого, добавил он, потребуется продлить 
действие 35-го постановления кабмина с некоторыми корректировками.

По графику работ, с которым могут озна-
комиться все иштековцы, ремонт должен 
завершиться  к 15 декабря
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ПОДрОБНОсти

На официальном портале Ростуризма размещены разъяснения по во-
просу возврата стоимости оплаченных туров в Египет при отказе тури-
стов от поездок.

Театры Поволжья показывают в Ульяновске свои лучшие постановки. 
В регионе стартовал шестой фестиваль студийных и профессиональных 
театров «Александровский сад-2015».

За 9 месяцев текущего года в регионе за уклонение от административ-
ного наказания, а именно неуплаты административного штрафа в срок, 
сотрудниками Госавтоинспекции составлено 22934 протокола об адми-
нистративных правонарушениях.

АнДрей КОрЧАГин �

Ульяновская «Волга» открывает пер-
венство домашним матчем с хабаровским 
«СКА-Нефтяником».

Стартовый матч в сезоне всегда счи-
тается непростым испытанием. Тем более 
когда начинать приходится на своем поле. 
Ведь на глазах собственных болельщиков 
спортсменам, как правило, хочется высту-
пить как можно лучше, продемонстриро-
вать все свое умение, мастерство. Но при 
этом предстартовое волнение, как правило, 
удваивается.

В воскресенье хоккеистам «Волги» бу-

дет очень непросто. И не только по причи-
не этого волнения. Ведь еще и в соперники 
по первому матчу ульяновцам достался 
один из главных фаворитов чемпионата. 
Как отмечают многие специалисты, хаба-
ровский «СКА-Нефтяник» в нынешнем 
сезоне будет одним из главных претенден-
тов на победу в турнире. А, возможно, и 
самым главным.

А чего ждать ульяновским любителям 
хоккея с мячом от «Волги»? Несколько 
сезонов подряд ульяновская ледовая дру-
жина бесславно прозябала в подвале тур-
нирной таблицы. Болельщики соскучились 
по победам - если не по большим турнир-

ным, то хотя бы в отдельных матчах. Хотя 
бы в домашних играх. Но готова ли «Вол-
га» побеждать своих соперников? Какую 
задачу настроена решать в новом сезоне 
ульяновская ледовая дружина?

- Наша первоочередная задача - продол-
жать формировать команду, которая будет 
почитаема и любима болельщиками, - за-
явил «Ульяновской правде» главный тре-
нер команды Вячеслав Манкос. - Сколько 
времени уйдет на достижение этой цели? 
На этот вопрос ответить сложно. Мы в ХК 
«Волга» работаем над решением этой зада-
чи и надеемся, что цель будет до-
стигнута совсем скоро.

Хоккеисты, на старт!
Послезавтра, 8 ноября, начнется очередной чемпионат России по хоккею с мячом. 
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в 2016 году 
ожидается 
восстановление 
потребления

нАДя АКУлОВА �

Сентябрь, возможно, ознаменовал собой нача-
ло восстановления экономики. Выпуск в базовых 
секторах упал на 4,3%, что лучше сокращения на 
5,2% в августе. Если эти тенденции продолжатся в 
четвертом квартале 2015 года, можно ожидать хо-
роших результатов в 2016 году, и тогда рост ВВП на 
2,5% в следующем году становится реалистичным 
прогнозом, считает Евгений Гавриленков, главный 
экономист, управляющий директор Sberbank CIB. 
По информации эксперта, с поправкой на эффект 
сезонного сглаживания и календарные факторы 
промышленное производство и инвестиции вы-
росли по сравнению с августом, тогда как оборот 
розничной торговли, по всей видимости, не из-
менился. В сельском хозяйстве годовой рост за 
сентябрь составил 4%, а годовой рост за 9 месяцев 
2015 года достиг 0,4%. При этом в грузоперевозках 
также отмечался рост: 0,8% по сравнению с анало-
гичным периодом прошлого года. 

По мнению Гавриленкова, нагрузка в виде об-
служивания долга на домашние хозяйства в сле-
дующем году снизится (при любом сценарии наш 
базовый сценарий исходит из номинального роста 
зарплат на 12%, наши варианты ускорения и замед-
ления роста зарплат предполагают 17 и 0% соответ-
ственно). «Вполне возможно, что в следующем году 
снижение долговой нагрузки прекратится и домаш-
ние хозяйства начнут снова брать кредиты, но по 
более низкой ставке», - считает эксперт.

Губернатор 
Сергей Морозов 
встретился с мэром 
Москвы Сергеем 
Собяниным.

Кирилл ШеВЧенКО  �

Стороны обсудили варианты торгово-
экономического, научно-технического и 
культурного сотрудничества, а также под-
писали  соответствующее соглашение и 
план мероприятий по его реализации на 
2015 - 2017 годы.

Согласно подписанному документу, 
Ульяновск и Москва будут укреплять свя-
зи в области экономики, промышленности 
и транспорта, агропромышленного ком-

плекса, здравоохранения, социальной под-
держки населения, культуры, образования 
и науки, физической культуры и спорта.

Стороны будут обмениваться опытом и 
информацией по вопросам государственно-
го регулирования в сфере транспорта, взаи-
модействовать по проблемам организации 
транспортного обслуживания населения, 
развития грузовых перевозок, создания 
транспортно-логистических комплексов.

Кроме того, органы исполнительной 
власти субъектов намерены создавать усло-
вия для расширения взаимных поставок 
продукции производственно-технического 
назначения, товаров народного потребле-
ния, сельскохозяйственной продукции и 
продовольствия.

Сергей Собянин отметил, что Москву 
и Ульяновскую область связывают давние 
партнерские отношения, которые имеют 
хорошие перспективы для дальнейшего 
развития. «Ульяновская область всегда 
подтверждает свои позиции положитель-

ными рейтингами в сфере привлечения 
инвестиций, развития бизнеса, экономики. 
Администрация области активно внедряет 
самые современные методы управления 
регионом и это, конечно, повышает его по-
тенциал по возможному взаимодействию с 
такими крупными регионами, как Москва», 
- сказал мэр столицы.

Сергей Морозов высоко оценил резуль-
таты реализации предыдущего двухсторон-
него соглашения, подписанного 10 августа 
2006 года. «За это время ряд крупных мо-
сковских компаний пришли в Ульяновскую 
область, создали дополнительные рабочие 
места, инвестировали в нашу экономику 
более 20 млрд рублей. Новый этап разви-
тия для нас не менее важен. Мы с огром-
ным интересом смотрим на опыт Москвы 
по реализации проектов «Активный граж-
данин», «Московский стандарт поликли-
ник»  и созданию новых парков по месту 
жительства», - подчеркнул губернатор.

Будем дружить со столицей 

Вчера в студии Из-
дательского дома 
«Ульяновская прав-
да» состоялись де-
баты претендентов 
на должность главы 
города Ульяновска.

ГеОрГий КУзнецОВ �

Напомним, специальной ко-
миссии, а затем и депутатам город-
ской думы предстоит выбор из трех 
кандидатов в сити-менеджеры: ис-
полняющего обязанности главы ад-
министрации Ульяновска Алексея 
Гаева, предпринимателей Игоря 
Рукова и Алексея Бинемана.

После окончания полуторача-
сового разговора, транслирующего-
ся в режиме online в Интернете, мы 
задали четыре вопроса ведущему 

впервые в регионе

нового для Ульяновска ток-шоу, 
главе «коммунального» комитета 
ЗСО Геннадию Антонцеву.

- Геннадий Анатольевич, кому 
принадлежит идея теледебатов?

- Губернатору Сергею Моро-
зову. Как сказал глава региона, 
«предлагаю такой формат для 
повышения легитимности и про-
зрачности выборов».

- Почему ведущим стали вы?
- Не знаю, были ли какие-то 

кастинги, мне просто предложили, 
и я согласился. Мне это интересно. 
Я очень люблю прямые эфиры, в 
них человек раскрывается наибо-
лее полно.

- Как, на ваш взгляд, прошли 
дебаты?

- Кто внимательно их смотрел, 

легко мог сделать объективный 
вывод, кто из кандидатов лучше 
подготовлен к управлению город-
ским хозяйством.

- Кто произвел лучшее впе-
чатление на вас?

- Гаев. 
- Как на ведущего, горожани-

на или депутата ЗСО?
- Я не могу разделиться на три 

части. Но в какой бы ипостаси я не 
оценивал будущего главу админи-
страции, у нас с ним все равно разные 
задачи. Как горожанин, как депутат, 
я должен заставлять его решать во-
просы, которые, возможно, ему и не 
хочется решать. Он ограничен в фи-
нансовых и прочих ресурсах, я - не 
ограничен в своих претензиях. 
Полную запись дебатов  
смотрите на нашем сайте.

Прокуратура 
извинилась 
перед Михаилом 
Шкановым

Кирилл ШеВЧенКО  �

Согласно заключению районного и об-
ластного судов, экс-министр строительства 
региона Михаил Шканов, обвиняемый во 
взяточничестве и создании ОПГ, полностью 
реабилитирован.

В конце сентября ему пришла официаль-
ная бумага из прокуратуры Ленинского райо-
на  города Ульяновска, подписанная проку-
рором района, старшим советником юстиции 
П.В. Пронько. 

В ней, в частности, говорится:  «В соот-
ветствии с требованиями ст. 136 УПК РФ от 
имени государства приношу Вам официаль-
ное извинение в связи с необоснованным при-
влечением правоохранительными органами 
Ульяновской области к уголовной ответствен-
ности по уголовному делу № 122300037 в ча-
сти обвинения Вас в совершении преступле-
ний, предусмотренных ч. 6 ст. 290, ч. 4 ст. 290 и 
ч. 2 ст. 285 УК РФ».

Напомним, бывший министр обвинялся 
по трем статьям УК РФ - в получении взятки 
должностным лицом (речь шла о 40 тысячах 
рублей), незаконном предпринимательстве и 
покушении на мошенничество. В итоге дело 
рассыпалось в суде. Сторона обвинения не 
смогла аргументировать свою позицию.

Михаил Шканов посчитал, что его полгода 
удерживали в СИЗО незаконно,  и  обратился 
в суд с требованием возместить ему матери-
альный и  моральный ущерб  и дать право на 
реабилитацию. 21 мая Ленинский районный 
суд вынес решение, устраивающее Шканова. 
Но оно было опротестовано прокуратурой 
в областном суде, который 21 сентября под-
твердил решение районных коллег. 
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Ева НЕвская �

В рейтинге Doing Business 
Россия растет год от года, а 
работать в бизнесе желающих 
все меньше. Если бы в рейтин-
ге появился 12-й индикатор, 
оценивающий контрольно-
надзорную деятельность госу-
дарственных и муниципаль-
ных органов власти, стало бы 
понятно, что является важней-
шей негативной причиной, ме-
шающей развитию бизнеса.

Избыточность и репрессив-
ный характер проверок давно 
сделались институциональ-
ным фактором, сужающим 
возможности страны оживить 
экономическую активность.

Разброс экспертных оце-
нок по расходам доли ВВП (от 
1,8% до 5%) на организацию 
контроля и отсутствие аргу-
ментированных заключений 
о его позитивном влиянии на 
экономику позволяют сде-
лать, на мой взгляд, три выво-
да. Во-первых, государство не 
научилось управлять издерж-
ками и до сих пор не умеет их 
считать. Во-вторых, изменив 
принципы, методы и модели 
контроля, можно, сэкономив 
на расходах, обеспечить эко-
номический рост. В-третьих, 
сам факт обсуждения (и вре-
мя, когда это происходит) до-
статочно красноречив и свиде-
тельствует о многом.

Можно отыскивать совпа-
дения и предлагать рабочие 
гипотезы, но летом кризисного 
2008 года Дмитрий Медведев 
призывал правоохранителей 
и органы власти прекратить 
«кошмарить» бизнес. В столь 
же непростом 2014 году Вла-
димир Путин в Послании 
Федеральному собранию 
предложил государству и биз-
несу партнерские отношения 
на основе «философии обще-
го дела», что среди прочего 
требует отказа от «тотального 
бесконечного контроля» пред-
принимателей. В админи-
стративной системе нормы и 
правила подразумевают безу-
коризненную исполнитель-
скую дисциплину.

Однако в «проверочной те-
матике» запрос на управление 
изменениями не реализуется. 
За предельной инерционно-
стью кроются многие причины 
- все они известны.

В ходе федерального со-
вещания, которое состоялось 
2 ноября, премьер-министр 
Дмитрий Медведев обозначил 
необходимость жесткого ре-
формирования государствен-

Глава Межпарламентской 
ассамблеи надеется, что в 
области не дойдет до лише-
ния мандатов.

ГЕорГий кузНЕцов  �

Государственная дума РФ 23 октября 
приняла, а Совет Федерации пятью днями 
позже ратифицировал закон, получивший 
неофициальное наименование «О национа-
лизации элит».

Если раньше декларирование доходов, 
расходов и имущества, информирование о 
наличии конфликта интересов и ликвида-
ция активов за рубежом были обязательны 
только для депутатов федерального и ре-
гионального уровней и ответственность за 
нарушение «правил игры» отсутствовала, то 
теперь то же самое вменено и депутатам му-
ниципальных представительских органов. 
Кроме того, расширено понятие «конфликт 
интересов». Теперь оно распространяется 

на всех народных избранников, а не только 
на депутатов, работающих на постоянной 
основе. Самое же главное - за несоблюдение 
законодательства теперь можно заплатить 
мандатом. 

Как отметила председатель комиссии по 
контролю за достоверностью сведений о до-
ходах, об имуществе и обязательствах иму-
щественного характера, представляемых 
депутатами, Тамара Дмитриева, работать 
этому органу теперь станет легче. «Наруше-
ния в этой сфере у наших депутатов были, 
- заявила Дмитриева, - по итогам «лицензи-
онной» кампании  2014 года в свете нового 
законодательства мы бы могли расстаться с 
Айратом Гибатдиновым, систематически не 
выполнял требования Михаил Родионов».

Пример избежания конфликта инте-
ресов подал руководитель фракции «Еди-
ной России» в Законодательном собрании 
Ростислав Эдварс. «Поскольку этот закон 
инициирован «Единой Россией», я написал 
заявление о сложении с себя полномочий ди-
ректора компании по социальному питанию 
и решил сосредоточиться на депутатской и 
педагогической деятельности», - заявил он.

«Нашему отделению предстоит большой 
пласт работы по разъяснению и доведению но-
вых норм. В Ульяновской области около 1700 
депутатов разных уровней и, надеюсь, что чле-
ны «Единой России» не допустят нарушений, 
о которых идет речь в данном законе», - ска-
зал руководитель регионального исполкома 
«Единой России» Константин Долгов.

Предстоящую в этом направлении ра-
боту детализировал председатель област-
ного парламента Анатолий Бакаев: «Новое 
законодательство, которое вступит в силу 
с первого января 2016 года, мы рассмотрим 
в ноябре на заседании Межпарламентской 
ассамблеи. С каждым депутатом, у которого 
были или будут выявлены какие-либо на-
рушения, проведем индивидуальную работу. 
Также проведем серию окружных семинаров 
для наших коллег из муниципальных обра-
зований, на которых разъясним новые тре-
бования законодательства и расскажем, как 
заполнять декларации. Не думаю, что у нас 
в области будет много нарушителей, и наде-
юсь, что до наказания в виде лишения депу-
татского мандата дело не дойдет», - резюми-
ровал глава Межпарламентской ассамблеи. 

ной контрольно-надзорной 
деятельности. «У нас огром-
ное количество проверок, по-
рядка двух миллионов в год. 
Скажем прямо, многие из 
них абсолютно неэффектив-
ны, издержки тоже всем из-
вестны: страдают интересы 
обычных граждан, бизнеса, 

и масса всяких разных про-
блем возникает», - обозначил  
Дмитрий Медведев. 

Ряд федеральных мини-
стерств и ведомств, междуна-
родные организации с участием 
России риск-ориентированный 
подход активно внедряют. Ев-
разийская группа по противо-
действию отмыванию доходов 
и финансированию террориз-
ма, банковский внутренний 
контроль, Ростехнадзор, Феде-

ральная налоговая служба, Фе-
деральная таможенная служба, 
пожнадзор МЧС и даже пилот-
ная территория - Ульяновская 
область разработали стратегии, 
модели и принципы управле-
ния рисками.

- На примере нашего ре-
гиона активно осуществляется 

переход от системы контроля, 
ориентированного на наказа-
ние, к системе, ориентирован-
ной на управление рисками 
и предотвращение угроз для 
жизни и здоровья граждан, пре-
дотвращение ущерба в целом. 
Эта работа позволяет сделать 
более комфортной жизнь не 
только в части ведения бизне-
са, но и в части общественной 
безопасности, - отметил губер-
натор Ульяновской области  

Сергей Морозов, который 
первым среди глав субъектов 
РФ выступил с инициативой 
перехода на риск-ориентиро-
ванную модель.

С целью совершенствова-
ния и реформ государствен-
ного контроля заключены 
соглашения между правитель-
ством региона и Федеральной 
службой по надзору в сфере 
транспорта, МЧС России, а 
также Федеральной службой 
по защите прав потребителей 
и благополучия человека. Дан-
ные документы предусматри-
вают переход на новую систе-
му проверочной деятельности, 
результатом которой станет 
повышение эффективности 
надзора и снижение количе-
ства проводимых проверок.

В настоящее время в ре-
гионе продолжается реализа-
ция «дорожной карты». Как 
сказал министр экономиче-
ского развития Ульяновской 
области Олег Асмус, риск-
ориентированный подход 
позволит перераспределить 
ресурсы контролеров на объ-
екты с повышенным риском. 
«Это позволит уйти от избы-
точного давления на предпри-
нимателей, которые в своей 
деятельности не допускают 
нарушений, что послужит раз-
витию предпринимательского 
и инвестиционного климата в 
регионе», - добавил руководи-
тель ведомства.

В России огромное количество проверок - порядка двух миллионов в год

Шагни в свое 
будущее!

12 ноября 2015 г. председа-
тель Законодательного собрания 
Ульяновской области  Анатолий  Ба-
каев встретится в областном парла-
менте с самыми активными молоды-
ми политиками региона. За «круглым 
столом» участники мероприятия 
обсудят, какую роль играют молодые 
парламентарии в гражданском ста-
новлении молодежи, с какими про-
блемами сталкиваются и какой помо-
щи ждут от «старших по званию». 

В преддверии встречи 
«Ульяновская правда» задала не-
сколько вопросов председателю 
молодежного парламента при Зако-
нодательном собрании Ульяновской 
области Нине Долговой.

- Кто примет участие в меро-
приятии?

- Мы пригласили ребят со всех 
районов Ульяновской области, где 
уже существуют или находятся на 
стадии формирования молодеж-
ные парламентские объединения - в 
основном это молодежные парламен-
ты при Советах депутатов. Также к 
нам приедут члены Молодежного 
совета Приволжского федерального 
округа - председатель Молодежно-
го совета ПФО, директор форума 
«iВолга», председатель молодежного 
парламента Самарской области Ев-
гения Иртегова и председатель моло-
дежного парламента Нижегородской 
области Татьяна Скоробогатова. 

- Какие вопросы сегодня волну-
ют молодежные парламенты 
региона? 

- В последнее время мы активно 
налаживаем сотрудничество с моло-
дежным парламентом при Государ-
ственной думе, молодежным советом 
ПФО, молодежными парламентами 
субъектов ПФО, встречались с мо-
лодыми парламентариями Красно-
дарского края и Германии, однако мы 
практически не видимся и не взаи-
модействуем с молодежными парла-
ментскими объединениями в своем 
регионе. А это прямо влияет на эф-
фективность нашей работы. 

У нас есть положительный опыт 
наших старших коллег-депутатов по 
созданию в регионе Межпарламент-
ской ассамблеи для совместного ре-
шения наиболее острых вопросов. 
Вот мы и подумали, что тоже можем 
сплотить молодых парламентариев 
разных районов области. Думаю, нам 
есть что обсудить - ведь проблемы 
молодежи во многом схожие. 

- Каких результатов ждете от 
этой встречи?

- Во-первых, мы хотим подпи-
сать Соглашение о сотрудничестве и 
взаимодействии между молодежным 
парламентом при Законодательном 
собрании Ульяновской области и мо-
лодежными парламентскими объеди-
нениями муниципальных образова-
ний. Надеюсь, что ребята поддержат 
эту идею. Наше соглашение будет 
открыто для подписания и, если кто-
то еще «не созрел» сегодня, мы всегда 
готовы к пополнению своих рядов. 

Конечно, хотелось бы, чтобы эта 
встреча не проходила по сценарию 
«поговорили - и забыли». Надеюсь, 
в итоге появятся интересные идеи 
и предложения, мы спланируем со-
вместные мероприятия и акции. Ведь 
наша встреча имеет лозунг -  «Шаг-
ни в свое будущее!», так как и жизнь 
вокруг нас, и наша собственная бу-
дущая жизнь напрямую зависит от 
гражданской позиции каждого мо-
лодого человека, от его активности и 
целеустремленности. 

Проверка по стандарту

Михаил Розенфельд,
член Генерального совета «Деловой России»:
Внедрение риск-ориентированного подхода 
позволит избежать «институциональной ловуш-
ки», изменит цель и характер проверок, будет 
стимулировать предпринимателя устранять 
риски, а государство обяжет вмешиваться 
только в тех случаях, когда без этого нельзя 
обойтись. У бизнеса есть понимание своевре-
менности такой постановки вопроса.

мнение

Принят закон «О национализации элит»

Председатель Законодательно-
го собрания Анатолий Бакаев:

- Будем объективны: большин-
ство молодежи лишь краем уха слы-
шало про «свои» парламенты. Это 
проблема всей России. Считаю, что 
в первую очередь надо создавать из 
ребят команду единомышленников, 
которых объединяют общие замыслы, 
а главное - любовь к Родине. 

ДОслОвНО
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вольно тихо, разговаривали мало, 
стараясь как можно более плотно 
укутаться в шарфы и куртки. Ти-
шину разбавляли лишь музыкан-
ты духового оркестра «Держава» 
и ребята-барабанщики из суворов-
ского училища. 

В этом году праздник 4 ноября  
был отмечен и трагическим кон-
текстом - скорбью по погибшим 
в авиакатастрофе над Синаем 
россиянам, летевших по марш-
руту «Шарм-эш-шейх - Санкт-
Петербург». И митинг начался с 
минуты молчания.

Затем к ульяновцам с по-
здравлениями обратились ми-
трополит Симбирский и Ново-
спасский Анастасий, главный 
имам Ульяновской области 
Ильдар Сафиуллин, сопредсе-
датель регионального отделения 
ОНФ Елена Куцына, директор 
по производству «Авиастара-
СП» Сергей Платонов и предсе-
датель первичной профсоюзной 
организации студентов УлГТУ  
Наталья Федотова. 

К слову сказать, в церковный 
календарь 4 ноября вошло как 
празднование Казанской иконы 
Божией Матери. «Невольно наши 
мысли уходят в глубь веков, когда 
многие патриотические силы на-
шего Поволжья вместе с Ниже-
городским ополчением пошли 
на освобождение Москвы с ее 
образом. Это символ единства. 
Мы единый народ, который 
живет на этой земле. Мы ве-
рим, что Царица Небесная, наш 

духовный покровитель, помо-
жет пройти нам все испытания, 
пережить все скорби. Мы будем 
живы, потому что мы едины», - 
отметил владыка Анастасий.

Сергей Морозов пожелал 
горожанам мирного неба над 
головой и благополучия: «Этот 
праздник олицетворяет для нас 
народное единство и веру в бу-
дущее. Я хочу, чтобы все жите-
ли Ульяновской области были 
счастливыми людьми, предан-
ными России, любили и горди-
лись своей страной».

Далее прошла церемония 
поднятия флага России, кото-
рый уже по традиции к флаг-
штоку поднесли наиболее от-
личившиеся школьники города. 
После торжественной части на 
этой же сцене начался празд-
ничный концерт творческих 
коллективов. 

Однако остались на него не-
многие. Непогода не позволила 
вдоволь насладиться праздни-
ком, к тому же сама организа-
ция, будем честны, оставляла 
желать лучшего. На главных 
площадях города, где и развер-

нулись все события, не было 
предусмотрено никаких так на-
зываемых зон фудкорта. Даже 
самая банальная палатка с чаем 
и кофе могла чуточку спасти 
положение. Конечно, самые до-
гадливые прихватили с собой 
из дома термосы, но, увы, таких 
были единицы. 

Кроме того, в самом городе 
ничего не напоминало о празд-
нике. Демонстрация вместе с 
флагами и плакатами унесла 
с собой все праздничное на-
строение. А перекрытые улицы 
Гончарова, Минаева, Ленина, 
как всегда, создали заторы на 
дорогах. 

Получается, что за десять 
лет люди так и не научились 
праздновать День народного 
единства, считая его просто 
приятным дополнением к  дру-
гим выходным.  Станет ли он 
когда-нибудь настоящим, все-
народным праздником, зависит 
только от нас самих. Помочь 
прийти к пониманию этого - 
задача не только и не столько 
власти, сколько нашего миро-
воззрения и воспитания. 

тема

Татьяна Башкирова, ведущий консуль-
тант, член профсоюзной организации 
правительства Ульяновской области:

- Считаю, что сегодня Россию объединяет непростая 
экономическая ситуация в стране. Трудности заста-
вили людей сплотиться, стать ближе друг к другу. 
Вот и профсоюзы в России возродились. Конечно, 
хочется улучшения экономической ситуации, наде-
юсь, что это случится скоро благодаря Президенту 
России Владимиру Владимировичу Путину. Ведь в 
90-е годы прошлого века, когда в стране царил бан-
дитизм, жить было гораздо труднее. Владимир Пу-
тин - первый за долгое время молодой, энергичный 
и жесткий правитель России.

Валерий Смолькин, доцент УлГУ, канди-
дат экономических наук:

- Что сегодня объединяет Россию? Ничего! Объеди-
нять могло бы, конечно, прошлое. Но это все - вче-
рашний день. А на сегодняшний день в нашей стра-
не слишком много разногласий, различий, которые 
мешают объединению. 

Василий Степченко, заслуженный тре-
нер РСФСР, тренер ОГКУ СДЮШОР по 
спортивной борьбе:

- Сегодня Россию и всех ее жителей объединяет 
президент нашей страны Владимир Владимирович 
Путин. Он вернул России Крым, организовал по-
мощь народу Донбасса. Россияне в большинстве 
своем одобряют эти действия нашего президента и, 
поддерживая его идеи, объединяются вокруг руко-
водителя своей страны.

Юлия Чернова, работник ПАО «УАЗ»:

- Несмотря на все наши различия - и ре-
лигиозные, и по уровню материального достатка, 
и по социальному положению - уже само понятие 
«россиянин» объединяет. А еще нас всех объединя-
ет российский дух. В нашей стране люди чувствуют 
поддержку друг друга, государства.

Денис Ефремов, советник губернатора 
на общественных началах по вопросам 
развития информационных технологий, 

директор Ульяновского отделения компании IBS:

- Жителей России сегодня объединяют три фактора. 
Во-первых, это наша история, богатая на разные 

интересные события. Во-вторых, это наша культура 
- языки, искусство, фольклор российских народов 
очень самобытны. Ну и третий фактор - это наши 
родственные отношения - почитание наших пред-
ков, культ семьи.

Рашид Абдуллов, главный врач детской 
городской клинической больницы Улья-
новска, депутат гордумы: 

- Объединяющих факторов несколько. Во-первых, 
это наша история. Без прошлого человек просто не 
может жить. Я горжусь своими родителями, своим 
дедом, который воевал за свободу нашей Родины.
Во-вторых, это любовь к Родине, патриотизм. Наша 
страна - самая лучшая. Я, например, хочу жить толь-
ко в России, дышать нашим воздухом, любоваться 
красотой нашей природы.
Еще один фактор, объединяющий Россию, - это ис-
тинные ценности. В частности, семейные: в россий-
ских семьях, в отличие от других стран, правильная 
ориентация и почитание старших членов семьи. 
День народного единства -  праздник молодой.  Но 
он очень нужный и важный  в нашей истории.

ОПРОС ПРОВЕл АНДРЕй КОРЧАГиН

Четвёртое ноября:  
праздник  
с трагическими нотами

Справка «Ульяновской правды» 
День народного единства страна от мечает всего 10 лет, но 
традиция гораздо старше. Для православных 4 ноября - День 
Казанской иконы Божией матери - большой церковный празд-
ник. С образом Богородицы в 1612 году ополчение ми нина 
и Пожарского освобождало москву от интервентов. Историки 
считают ту победу концом Смутного времени. 

ЧТО СЕГОДНЯ ОБЪЕДИНЯЕТ РОССИЮ?
На следующий день после празднования Дня народного единства «Ульяновская правда» провела блиц-опрос, 
попросив ответить респондентов на один, но очень важный, как нам кажется, вопрос: что сегодня объединя-
ет Россию? именно с такой фразой на первой полосе (только без вопросительного знака) вышел во вторник 
предпраздничный номер нашей газеты. 

ОпрОс

Дарья суДарЕва �

На митинги и шествия в День 
народного единства по всей стра-
не вышли сотни тысяч людей. 
Только в Ульяновске митинг 
собрал, по оценкам УМВД, по-
рядка 15 тысяч человек. В празд-
ничных мероприятиях активное 
участие приняли представители  
национально-культурных авто-
номий и предприятий города, 
члены общественных органи-
заций, студенты вузов и ссузов. 
На перекрытой для транспорта 
улице Минаева в половине деся-
того утра уже яблоку негде было 
упасть - прибывающие занима-
ли свое место в группе коллег по 
цеху, на ходу доделывали растяж-
ки, дописывали слоганы. 

Самое большое впечатление 
- общее настроение: все люди до-
брые, открытые, они искренне 
любят свою страну. Кто-то, увы, 
до сих пор пытается выставить 
подобные мероприятия как при-
нудительную акцию. И здесь 
вполне корректно сравнение с 
маршем «Бессмертного полка» 
- такие события в жизни стра-
ны невозможно провести из-под 
палки. Лучше всего убедиться 
в этом самому - лично прийти и 
поучаствовать в шествии.

Одним из кульминацион-
ных моментов праздника ста-
ло шествие колонны с двумя  
50-метровыми георгиевскими 
лентами. В шествии приняли уча-
стие губернатор Сергей Морозов, 
председатель Законодательно-
го собрания Анатолий Бакаев, 
глава  Ульяновска Сергей Пан-
чин, митрополит Симбирский 
и Новоспасский Анастасий, 
члены правительства, депутаты 
Законодательного собрания и 
Ульяновской городской думы.

Погода, видимо, тоже решила 
внести свою лепту в празднова-
ние, поэтому с началом движения 
колонны зарядил сильный дождь, 
сопровождающийся холодным 
ветром. Это, наверное, повлияло 
и на общее настроение - было до-
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Книге об 
ульяновском 
комсомоле 
быть

Дарья суДарЕва �

Члены ульяновской обще-
ственной организации «Вете-
раны комсомола» обратились 
за помощью к губернатору 
Сергею Морозову.

Дело в том, что вот уже 
четыре года инициативная 
группа ветеранов готовит кни-
гу, посвященную РКСМ. Но 
должных средств для публика-
ции издания найти не в силах. 

Сама организация «Вете-
раны комсомола» возникла в 
2010 году, куда изначально во-
шло четыре человека. На дан-
ный момент организация на-
считывает уже 359 участников. 

Идея создания книги о 
жизнедеятельности городской 
комсомольской организации 
зрела у активных пенсионеров 
давно. Главной целью задумки 
стала попытка донести до мо-
лодого поколения суть комсо-
мола, а также передать моло-
дежи лучшие традиции. «Для 
этого надо было собрать ини-
циативную группу, которая 
могла бы активно участвовать 
не только в сборе материала, 
но и встречаться со значимы-
ми для комсомола людьми», - 
рассказали ветераны. На поис-
ки только иллюстративного 
материала ушло 3 года. За это 
время состав инициативной 
группы неоднократно менялся. 
К тому же к работе над издани-
ем приступали 3 редактора, со 
своими творческими идеями 
и видением. Когда наконец-
то весь материал был собран, 
встал другой вопрос - финан-
совый. Нужны были деньги 
на редактуру, корректуру, вер-
стку, дизайн будущей книги. 
Денег, собранных ветеранами, 
хватило лишь на оплату маке-
та и дальнейшей верстки. 

На данный момент сто-
ит острый вопрос о выпуске 
книги. По словам ветеранов 
комсомола, они обращались 
ко многим состоятельным лю-
дям, прошлое которых связано 
с РКСМ, но - безрезультатно. 
Даже к губернатору проби-
лись не с первого раза. «На 
митинге, посвященном Дню 
народного единства, мы парти-
занским методом прорвались 
на площадь, где обратились 
напрямую к помощникам Сер-
гея Ивановича и встретили 
открытое добродушие и ис-
креннее желание помочь», - 
признались ветераны. 

Вчера на встрече с главой 
региона представители ини-
циативной группы показали 
макет будущей книги и под-
робно рассказали ее нелегкую 
историю создания.  На данный 
момент издание уже насчиты-
вает 1000 фамилий, 700 чело-
век на страницах книги рас-
сказывают о себе или о своих 
товарищах по РКСМ.

Бывшие комсомольцы по-
просили главу региона помочь 
в издании полноценной кни-
ги, соответствующей всем со-
временным полиграфическим 
правилам. 

Сергей Морозов прямо со 
встречи позвонил министру 
культуры и культурной полити-
ки области Татьяне Ившиной и 
поручил подготовить подроб-
ный отчет о завершении про-
цесса книгоиздания в текущем 
году, а также предложения по 
книгоизданию на следующий 
2016 год. «Несмотря на то, что 
в следующем году мы праздну-
ем 250-летие со дня рождения 
Карамзина, нужно уже сей-
час начать готовиться к пред-
стоящему 100-летию ВЛКСМ. 
Поэтому книгу об истории ре-
гионального комсомола нужно 
внести в список. Прописываем 
3000 экземпляров и выделяем 
около 500 тысяч рублей», - пе-
редал Морозов Ившиной. 
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АвИА

«АвИАстАр-сП» реАлИзует 
ПрОеКт «АвИАстрОИтель  
с рОждеНИя» 

Одним из центральных направлений 
кадровой политики Ульяновского авиа-
завода АО «Авиастар-СП» стало созда-
ние системы шефства над образователь-
ными учреждениями в рамках проекта 
«Авиастроитель с рождения». 

В среду, 28 октября, предприятие 
подписало соглашение о партнерстве и со-
трудничестве с 11 общеобразовательными 
и дошкольными учреждениями города. 

В пилотном проекте участвуют школы, 
детские сады, лицеи и детский дом. За каж-
дым из них будет закреплено структурное 
подразделение «Авиастара». 

Основные цели проекта - привлечение 
ребят в авиационную отрасль и формиро-
вание кадровых ресурсов предприятия. 

- Наш регион развивается, и для 
реализации новых инновационных про-
ектов, безусловно, нужны высококва-
лифицированные кадры. Мы надеемся, 
что благодаря проекту «Авиастроитель с 
рождения» мы сможем направить ребят 
в нужное русло и поможем им опреде-
литься с будущей профессией, - отметил 
директор по персоналу «Авиастар-СП» 
Вадим Овейчук. - Хотелось бы, чтобы 
проект был подхвачен другими крупны-
ми промышленными предприятиями и 
за каждой школой был закреплен шеф. 

В рамках проекта структурные под-
разделения «Авиастара» будут проводить  
профориентационные, культурно-массовые  
и спортивные мероприятия. В школах пла-
нируется организация специализирован-
ных классов по углубленному изучению 
математики, физики и информатики, а в 
детских дошкольных учреждениях - созда-
ние тематических уголков.

ИсК увАу ГА ПрИНят  
К рАссМОтреНИю

Суд Санкт-Петербурга принял к рас-
смотрению иск Ульяновского высшего 
авиационного училища гражданской 
авиации к «Трансаэро». Предваритель-
ное заседание назначено на 15 декабря, 
говорится в карточке дела.

«Принять к производству исковое 
заявление. Назначить предварительное 
судебное заседание», - говорится в опуб-
ликованном определении.

Истец требует взыскать 5,65 миллио-
на рублей. Другие подробности пока не 
известны.

Как сообщало ранее ТАСС, общий 
долг «Трансаэро» перед другими креди-
торами - банками - вместе с лизингом со-
ставляет около 250 миллиардов рублей. 
Среди основных кредиторов авиаком-
пании назывались Сбербанк, ВТБ, ВЭБ, 
Газпромбанк, Московский кредитный 
банк, Новикомбанк, банк «Открытие», 
МФК и др.

ГлОбАльНАя  
КОНКуреНтОсПОсОбНОсть

Группа компаний «Волга-Днепр» 
награждена в специальной номинации 
«Глобальная конкурентоспособность» 
XI ежегодного форума крупного биз-
неса «Кто создает экономику России», 
организованного ведущим рейтинговым 
агентством страны «Эксперт РА». 

Церемония вручения состоялась в 
Москве в рамках традиционного под-
ведения итогов авторитетного рейтинга 
«Крупнейшие компании России», кото-
рый ежегодно составляет «Эксперт РА». 
Впервые в этом году в рейтинге были 
представлены 600 компаний. 

Награду исполняющей обязанности 
директора департамента внешних связей 
ГК Анне Шориной передал председа-
тель правления международной группы 
RAEX и генеральный директор рейтин-
гового агентства «Эксперт РА» Дмитрий 
Гришанков. 

«Сегодня авиакомпания «Волга-
Днепр» (ульяновская АК входит в од-
ноименную группу) является мировым 
лидером по доставке сверхтяжелых и не-
габаритных грузов воздушным транспор-
том. В 2014 году прирост грузоперевозок 
ГК составил 17,6 процента. Это больше, 
чем средний показатель по индустрии и 
в России, и в мире», - отметил Дмитрий 
Гришанков.

Владимир Путин 
подписал закон  
о создании 
антикризисного фонда

Сегодня, 6 ноября, 
в Ульяновской 
области пройдет 
III конференция 
«Ил-76: вчера, 
сегодня, завтра».

Кирилл ШевченКо  �

Ставшая традиционной конферен-
ция проходит в регионе с 2013 года на 
базе АО «Авиастар-СП». 

Как отметил первый вице-премьер 
областного правительства Алексей 
Курбанаев, курирующий реальный 
сектор экономики, мероприятие дает 
возможность для профессионального 
сообщества в формате диалога обсу-
дить вопросы, связанные с выполне-
нием производственной программы 
Ил-76, а также оптимизировать отно-
шения с существующими партнерами 
и наладить взаимодействие с новыми 
заказчиками.

Организаторами конференции 
выступит управляющая компания 
авиационного кластера «Ульяновск-
Авиа» - Центр кластерного развития 
Ульяновской области при поддержке 
регионального правительства и россий-
ского информационно-аналитического 
агентства «АвиаПорт». 

Сегодня на единой коммуникаци-
онной площадке соберутся руководи-
тели и представители эксплуатантов, 
разработчиков, поставщиков компа-
ний, которые занимаются обучени-
ем персонала, поддержанием летной 
годности самолетов, техническим об-
служиванием и ремонтом воздушных 
судов Ил-76.

Конференция «Ил-76: вчера, се-
годня, завтра» проводилась в Улья-
новске в 2013 - 2014 годах в рамках 
реализации проекта «Авиационная 
столица России». Мероприятие было 
организовано с целью обобщения 

Ил-476: 

Завтра становится ближе

Перед выкаткой на ЛИС заканчиваются работы на Ил-78М-90А (заводской но-
мер 01-08)

существующего опыта по производ-
ственной кооперации, формирования 
современной индустриальной модели в 
авиастроении, выстраивания эффектив-
ных отношений с поставщиками и, как 
следствие, успешной реализации госу-
дарственного контракта на поставку са-
молетов Ил-76МД-90А. 

Напомним, в 2012 году было приня-
то стратегически важное для региона ре-
шение -  подписан контракт на поставку  
39 самолетов Ил-76МД-90А для Мини-
стерства обороны России. Выполняет по-
ставленную задачу АО «Авиастар-СП». 

На сегодняшний момент заказчику 
уже передано два серийных ВС, по-
ставка третьего запланирована на ко-
нец текущего года. Еще один модерни-
зированный транспортник (носящий, 
кстати, имя «Ульяновск») поставлен 
ТАНТК им. Г.М. Бериева для создания 

специального авиационного комплек-
са на базе современной платформы. 

В производстве на Ульяновском 
авиазаводе находятся порядка десяти 
следующих судов серии. Кроме того, в 
рамках контракта с Минобороны РФ на 
проведение опытно-конструкторских ра-
бот по созданию перспективного самолета-
топливозаправщика на «Авиастаре» идет 
стыковка планера первого такого ВС  
Ил-78М-90А, создаваемого на базе 476-го. 
Планируется, что уже в следующем году 
он пройдет первые летные испытания.

«Ульяновская правда», принимав-
шая участие во всех предыдущих конфе-
ренциях «Ил-76: вчера, сегодня, завтра», 
не останется в стороне и на этот раз. О 
вопросах, проблемах и принятых в ходе  
III конференции решениях читайте в на-
шей газете на следующей неделе. 

Эти средства направят на сти-
муляцию отраслей экономики, 
социальную поддержку граждан, 
субсидии региональным бюдже-
там и оказание гуманитарной 
помощи населению иностранных 
государств.

Решения об использовании денег будет прини-
мать Правительство РФ.

Закон «О внесении изменений в отдельные за-
конодательные акты РФ в связи с законом «О фе-
деральном бюджете на 2016 год» был принят Госду-
мой 23 октября и одобрен Советом Федерации 28 
октября.

Соответствующие поправки будут внесе-
ны в Бюджетный кодекс РФ. Остатки средств 
бюджета могут быть также направлены на реа-
лизацию решений президента и правительства 
в сфере национальной обороны, исследования 
и использования космического пространства 
и правоохранительной деятельности в объеме,  
не превышающем сумму остатка ассигнований, на-
правленных на эти цели в 2015 году.

Остатки средств, предусмотренных в бюджете 
2015 года на предоставление бюджетам субъектов 
РФ субсидий, могут быть также направлены в 2016 
году на субсидии регионам.

При этом закон приостанавливает действие ста-
тьи Бюджетного кодекса, устанавливающей поря-
док использования остатков средств федерального 
бюджета, сообщает пресс-служба Кремля.

Страховые тарифы 
заморозят на три года 
На следующей неделе Госдума РФ может 
принять в первом чтении правительствен-
ный законопроект о сохранении тарифов 
страховых взносов в государственные вне-
бюджетные фонды на 2018 год на уровне 
2015 - 2017 годов.  

Яна Крапивина �

По информации «Российской газеты», соответствующий до-
кумент внес Комитет Госдумы по труду, социальной политике и 
делам ветеранов. В нем отмечается, что тарифы страховых взно-
сов в государственные внебюджетные фонды будут заморожены 
на три ближайших года. Напомним, что к таким структурам от-
носятся Пенсионный фонд России (ПФР), Фонд социального 
страхования (ФСС) и Федеральный фонд обязательного меди-
цинского страхования (ФФОМС).

Такое решение соответствует основным направлениям на-
логовой политики РФ на 2016 год и на плановый период 2017 
и 2018 годов, одобренные на заседании правительства 11 июня. 
Между тем законопроект, который вносится на рассмотрение 
Госдумы, был одобрен правительством еще 1 октября. Как отме-
чалось на заседании кабинета министров, данная мера «позволит 
поддержать тариф страховых взносов на приемлемом для субъ-
ектов экономической деятельности уровне страховой нагрузки, 
что предусмотрено Стратегией долгосрочного развития пенсион-
ной системы России».

При этом для основной массы плательщиков страховых взно-
сов тариф сохранится на уровне 30 процентов (ПФР - 22 процен-
та, Фонд социального страхования - 2,9 процента, Федеральный 
фонд обязательного медицинского страхования - 5,1 процента). 
Законопроект сохраняет такой тариф на период до 2018 года 
включительно.

Ф
от

о 
С

ер
ге

я 
Е

рш
ов

а



7ИНтервью
Ульяновская правда
www.ulpravda.ru
6 ноября 2015
пятница № 155 (23.796)

ИНФОРМАЦИОННЫЙ ПОРТАЛ
www.ulpravda.ru

https://twitter.com/ul_MediaCenter

https://www.facebook.com/ulpravda

https://vk.com/ulpravdanews

алёна Дамбаева �

- Татьяна Николаевна, со-
гласно статистике, в этом 
году впервые за долгое время 
Ульяновской области уда-
лось переломить негативный 
тренд и выйти на чистый 
прирост числа всех субъек-
тов предпринимательской 
деятельности...

- Статистика действительно 
положительная. Я когда услыша-
ла об этом, с одной стороны, по-
радовалась за то, что бизнес у нас 
развивается, а, с другой стороны, 
попыталась сопоставить с эти-
ми цифрами свое ощущение от 
общения с предпринимателями. 
Видимо, специфика моей рабо-
ты такова, что в основном ко мне 
обращаются те, у кого проблемы 
в бизнесе. Лично у меня есть та-
кое ощущение, что бизнес поти-
хоньку сворачивается, особенно 
малый. Что касается крупного, 
тут инвестиции идут - спасибо гу-
бернатору, он в этом направлении 
очень активно работает. А вот что 
касается малого и микробизнеса, 
особенно в муниципалитетах, там 
достаточно тяжелая ситуация. 
Потребительский спрос падает, 
конкуренция, напротив, растет. 

- Получается, больше всего 
от кризиса пострадала роз-
ничная торговля? 

- Дело в том, что в этой от-
расли у нас, как и в целом по Рос-
сии, занято порядка 50% малых 
предприятий. Конечно, на других 
направлениях кризис в экономи-
ке тоже сказывается, но хочу от-
метить, что у нас, на мой взгляд, 
неплохо приспособился к нынеш-
ним условиям малый бизнес в 
производственной сфере. Недав-
но в Ульяновской области про-
шел большой форум «Сделано в 
Ульяновске». Предприниматели 
представили на нем великолеп-
ную продукцию. Честно говоря, я 
сама, когда увидела то, что у нас 
производится, удивилась. Но у 
всех у них сейчас главный вопрос 
- это сбыт. Они бы рады произво-
дить больше, но продавать некому. 
К сожалению, 381-ФЗ о государ-
ственном регулировании оборота 
розничной торговли не помог им 
решить вопрос со входом в сети, 
через которые можно максималь-
но распространить свою продук-
цию. Сейчас буквально в ручном 
режиме этих маленьких произ-
водителей региональные власти 
стараются «подружить» с наши-
ми крупными продавцами. 

- Помимо неблагоприятной 
экономической ситуации, 
что сдерживает развитие 
предпринимательства? 

- Кроме экономических вопро-
сов, очень негативно отражаются на 
самочувствии бизнеса ужесточения 
федерального законодательства. 
На региональном уровне власти 
нас слышат и всегда поддерживают 
любые внятные предложения. А на 
федеральном уровне, хотя и посто-
янно говорится о том, что нельзя 
повышать налоги и ужесточать 
требования к бизнесу, нужно сни-
жать административный пресс и 
количество контрольных проверок, 
на практике происходит обратное. 
К примеру, с 1 января 2016 года все 
организации и индивидуальные 
предприниматели, осуществляю-
щие розничную продажу алкоголь-
ной продукции, в том числе пива,  
должны фиксировать в системе 
ЕГАИС все факты ее закупки.  Для 
этого им необходимо установить 
комплекс оборудования, получить 
электронную подпись. Когда пред-
приниматели сели и посчитали, во 
что это им обойдется, некоторые 
сказали, что, наверное, придется 
закрыться, потому что выполнение 
закона потребует немалых затрат. 
Не говоря уже о тех неудобствах, 
которые создаст введение журнала 
продаж, в который вручную надо 
будет каждую проданную бутылку 
записывать.

- Как, по-вашему, реально 
ли отсрочить вступление в 
силу этого закона или внести 
в него какие-то поправки? 

- Журналы продаж у нас в 
стране планировали ввести еще 
с 1 января 2015 года, но в силу 
того, что проект получил отрица-
тельный отзыв в ходе проведения 
оценки регулирующего воздей-
ствия, его принятие удалось от-
срочить, а в сам документ внести 
некоторые послабления. К сожа-
лению, в настоящее время закон 
о ЕГАИС и положение о ведении 
журнала продаж уже приняты. 
Но еще можно внести изменения 
в законопроект о применении 

контрольно-кассовой техники. 
Сейчас предприниматели, ко-
торые работают по патенту или 
находятся на «вмененке», имеют 
право работать без кассы. По тре-
бованию потребителя они могут 
выдать товарный чек. В случае 
принятия изменений в федераль-
ное законодательство на бизнес 
будет возложена обязанность не 
только выдать чек покупателю, 
но и направить его в налоговые 
органы в электронном виде, а 
также переслать покупателю по  
его требованию. Для этого нужен 
целый программный комплекс, 
который будет напрямую переда-
вать информацию для налогови-
ков по каждой сделке. По нашим 
подсчетам только в Ульяновской 
области бизнесу придется потра-
тить на это порядка миллиарда 
рублей. Это те деньги, которые 
можно было бы пустить на разви-
тие. Но, повторюсь, в законопро-

ект еще можно внести изменения. 
В этом направлении сейчас целе-
направленно работают «Опора 
России» и другие общественные 
объединения предпринимателей.

- Сколько обращений от 
предпринимателей к вам по-
ступило в этом году? С чем в 
основном они связаны?

- В этом году в адрес уполно-
моченного по защите прав пред-
принимателей поступило уже 
около 500 обращений. Некоторые 
звонят, чтобы донести какие-то 
свои предложения. Мне очень 
нравятся такие обращения, когда 
люди не просто просят помочь, 
а предлагают что-то для измене-
ния ситуации в лучшую сторону. 
Тем не менее жалоб тоже доста-
точно много. Не всегда они обо-
снованы. К сожалению, бизнес 
до сих пор не знает своих прав 
и обязанностей, поэтому часто 
приходится им их разъяснять: 
«Мы рады бы вам помочь, но, к 
сожалению, в данной ситуации 
вы были не правы». В прошлом 
году основная масса жалоб была 
связана с нарушением сроков при 
оформлении земельно-правовых 
документов. Как правило, жало-
бы поступали от предпринима-
телей Ульяновска. Поднимались 
вопросы продления договоров 
аренды земельных участков под 
некапитальными объектами, за-
мены киосков на павильоны, по-
лучения земли в собственность, 
вопросы необоснованных от-
казов администрации в предо-
ставлении участков. В этом году 
большая часть жалоб - на работу 
контрольно-надзорных органов. 
В основном по федеральным 
структурам. Предприниматели 
жалуются на то, что они часто вы-
ходят за пределы своих проверок. 
То есть приходят под одним пред-
логом, а в итоге начинают про-
верять все подряд. Хотелось бы 
сказать контрольно-надзорным 
органам: если вы требуете до-
буквенного исполнения законо-
дательства бизнесом, то будьте 
добры и сами соблюдать его при 
проведении проверок. Другой 
вопрос - штрафные санкции. На-
рушение часто не соразмерно на-
казанию. Мы вынуждены через 
суд доказывать, что даже если 
нарушение было, можно было 
обойтись предупреждением. Ну 
подскажите вы человеку, как ис-
править нарушение. Не успевают 
предприниматели за изменения-
ми в законодательстве. Если это 
не подействует, в следующий раз 
уже можно накладывать штраф - 
учить через кошелек. 

- 6 октября 2015 года анти-
монопольная служба призна-
ла действия  администрации 
города Ульяновска наруше-
нием антимонопольного за-

конодательства. Речь идет о 
незаконном отказе в покупке 
земельного участка под торго-
вым павильоном.  Обращались 
ли к вам представители бизне-
са с подобными жалобами? 

- Да, этому случаю предше-
ствовал еще один. Там была не-
много нестандартная ситуация. 
Изначально земельный участок 
был отдан предпринимателю 
под индивидуальное жилищное 
строительство. Он отмежевал 
часть его и передал городу, чтобы 
поставить там киоск. А когда ему 
необходимо стало этот киоск из-
менить на павильон, выяснилось, 
что он на этой земле уже не мо-
жет этого сделать. Он попросил 
обратно эту землю присоединить 
к его основному участку, чтобы  
уже им распоряжаться как соб-
ственнику. Мы тогда долго раз-
бирались с этим вопросом, но 
убедили все-таки город, что есть 

законные основания для про-
дажи участка. Другой предпри-
ниматель, который пошел по его 
стопам и попросил продать ему 
землю под нестационарным объ-
ектом, получил отказ. 

Он не согласился с ним и 
подал в суд. Суд признал, что от-
каз был неправомерным и обязал 
администрацию рассмотреть это 
заявление в рамках законода-
тельства. Тем временем наступи-
ло 1 марта 2015 года. С этой даты 
у нас вступили в силу изменения 
в земельное законодательство, 
поэтому мэрия ответила, что от-
каз обоснован новой редакцией 
Земельного кодекса. Тогда пред-
приниматель обратился в ФАС, 
чтобы доказать, что было наруше-
но его право, потому что одному 
предпринимателю землю прода-
ли, другому - нет. ФАС признала, 
что право его нарушено. Сейчас 
мы пытаемся разобраться с по-
добными делами, потому что, к 
сожалению, это не один предпри-
ниматель, у которого в силу воло-
киты и нерасторопности разных 
администраций муниципальных 
образований зависли дела и до 
1 марта не были оформлены до-
кументы. Мы изучаем арбитраж-
ную практику в других регионах, 
выясняем, можно ли понудить 
администрации муниципальных 
образований оформить докумен-
ты в рамках старого законода-
тельства, если заявление посту-
пило до 1 марта. 

- Вы сказали, что большин-
ство жалоб по земельным 
вопросам в прошлом году 
поступили от ульяновских 
предпринимателей. Почему?

- В Ульяновске сосредоточе-
но, по-моему, более 70% от обще-
го количества субъектов пред-
принимательской деятельности. 
Поэтому, конечно, и жалоб, и 
обращений отсюда больше. Что 
касается проблематики вопросов, 
наверное, нужно вернуться на 
два года назад, когда у нас главой 
города Мариной Павловной Бес-
паловой было принято решение 
о том, что Ульяновск нужно очи-
стить от нестационарных объек-
тов. Киоскерам просто перестали 
продлевать договоры аренды, 
намекая на то, что им нужно де-
монтировать свои точки. Бизнес 
очень резко на это отреагировал. 
Жалобы дошли до губернатора, 
и главе региона пришлось бук-
вально в ручном режиме решать 
эту проблему. Дело сдвинулось 
с мертвой точки. Город начал за-
ключать договоры, но выборочно. 
Снова пошли жалобы. Мы и на 
заседании Палаты справедливо-
сти разбирали обращения пред-
принимателей, и УФАС занима-
лась очень жестко этой темой, 
признав, что в данном случае 

нарушается антимонопольное за-
конодательство. Снова губерна-
тору пришлось в ручном режиме 
решать этот вопрос. На заседании 
правительственной комиссии 
было принято достаточно много 
решений по работникам мэрии. 
Были и увольнения, и дисципли-
нарные взыскания. Только после 
этого начались изменения в луч-
шую сторону. Получается, город 
тогда работал только после хоро-
шего пинка. Как только губерна-
тор грозно посмотрит в сторону 
города, что-то там сдвигается. 
Очень хотелось бы, чтобы новая 
власть, которая придет у нас по-
сле выборов сити-менеджера, не 
наступила на те же грабли.

- У вашего предшественника 
Анатолия Саги не сложились 
отношения с главой города 
Мариной Беспаловой. Дело до-
шло до открытого конфлик-
та. Удалось ли вам найти 

контакт с ней и как вы оцени-
ваете ее работу с бизнесом? 

- Я зацепила уже, наверное, 
хвост этих конфликтов. Анато-
лий Георгиевич достаточно жест-
ко стоял в оппозиции к руковод-
ству города. Когда я пришла на 
пост уполномоченного по защите 
прав предпринимателей, надо от-
дать должное, Марина Павловна 
Беспалова сразу же пригласила 
меня к себе. Мы обсудили про-
блемные вопросы. Казалось, все 
должно измениться. Тем не менее 
еще полгода или чуть больше го-
род трясло. Потом постепенно ра-
ботой с бизнесом начал занимать-
ся глава администрации Сергей 
Сергеевич Панчин. Появился 
координационный совет по пред-
принимательству, который он 
возглавил. В него вошли все об-
щественные объединения города 
Ульяновска. Отмечу, что Сергей 
Сергеевич не пропускал ни одно-
го заседания совета. К сожалению, 
Марина Павловна появилась на 
них один или два раза. Очень на-
деюсь, что на посту главы города 
Сергей Панчин продолжит также 
внимательно относиться к про-
блемам предпринимательства и 
поможет найти контакт с бизнес-
сообществом новому руководите-
лю администрации города. 

- С 26 октября по 1 ноября в 
Ульяновской области прошла 
третья в этом году неделя 
региональной предпринима-
тельской инициативы. В этот 
период у вас в отделе работа-
ла «горячая линия» по приему 
предложений. Какие интерес-
ные идеи были в этот раз?

- Идей было достаточно 
много. Я думаю, на подведении 
итогов НПИ, которое состоится 
у нас на деловом форуме в на-
чале декабря, они будут озвуче-
ны. Многие из них просто висят 
в воздухе. Например, бизнес 
просит вернуться к единому со-
циальному налогу. Большое ко-
личество предложений связано 
с законопроектом о ККТ. Я уже 
говорила, что предприниматели 
очень боятся его принятия. Мно-
го вопросов - снова возвращаемся 
к торговле - по поводу лицензи-
онного сбора за алкоголь. Мало 
того, что он подорожал с 40 до 
65 тысяч, так еще и у предприни-
мателей нет понимания, почему 
одна маленькая точка должна за-
платить за лицензию столько же, 
сколько платит крупный ритей-
лер за все свои торговые точки в 
регионе. Мы уже не первый раз, 
кстати, выходим с предложением 
сделать некую дифференциацию. 
Нужно продолжать добиваться 
своего. У нас уже есть примеры, 
когда мы добивались принятия 
нужных изменений на федераль-
ном уровне. Не с первого раза, но 
добивались. 

О том, что беспокоит  
малый и средний бизнес, 
как с предпринимателями 
работают власти 
различного уровня и 
что вообще мешает 
развитию МСП - мы 
разговариваем сегодня 
с уполномоченным 
по защите прав 
предпринимателей в 
Ульяновской области 
Татьяной Скопцовой. 

тАтьяНА сКОПцОвА: 

На региональном 
уровне власти  
нас слышат
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МАЙНСКИЙ РАЙОН
О тех, кто ковал Победу

В конце октября в майнском историко-
краеведческом музее состоялся ежегодный 
фестиваль школьных музеев «История рода 
- история отечества». Тема фестиваля этого 
года «Вы Победу ковали трудом» была посвя-
щена труженикам тыла майнского района. В 
фестивале приняли участие восемь местных 
школ района. Каждый участник представил 
исследовательскую работу о ком-то из труже-
ников тыла. одним из самых запоминающих-
ся стал рассказ ученицы Карлинской средней 
школы о судьбе своей односельчанки Ефроси-
ньи Варгиной, которая  в годы Великой оте-
чественной войны жила на оккупированной 
немцами территории в Брянской области. 

ПАВЛОВСКИЙ РАЙОН
Сохраняя традиции

В Евлейском сельском клубе состоялся день татарского языка и культу-
ры. мероприятие началось с «круглого стола» в администрации Павловского 
района. Его участники обсудили вопросы совершенствования деятельности 
по сохранению татарских национальных традиций. До начала концертной 
программы в фойе клуба была организована выставка, рассказывающая о та-
тарской культуре и обычаях. Здесь каждый смог найти что-то интересное для 
себя: национальную одежду, книги на родном языке. Здесь же гости попробо-
вали татарские блюда: сладкие лакомства баурсак и чак-чак, сытные бэлиши 
и треугольники с мясом. 

Украшением праздника стал концерт, в котором приняли участие акти-
висты художественной самодеятельности Центра татарской культуры. ме-
тодисты центра в этот день также провели «круглый стол» для руководите-
лей татарских творческих коллективов сел Евлейка, Татарский Шмалак и 
муратовка, где поделились рекомендациями по проведению дней татарской 
культуры.

УЛЬЯНОВСКИЙ РАЙОН
Деньги на воду

Из 54 населенных пунктов, расположенных 
на территории Ульяновского района, централь-
ное водоснабжение есть лишь в 37. Протяжен-
ность водопроводных сетей составляет 370 кило-
метров. При этом более половины из них имеют 
износ. Ежегодно в муниципальном образовании 
в рамках реализации федеральных программ про-
водится работа по модернизации и реконструк-
ции систем водоснабжения. В течение этого года 
были проведены работы по замене водонапорных 
башен в поселках Крутояр и Красноармейский, 
капитально отремонтированы скважины в рай-
онном поселке Ишеевка, реконструирована си-
стема водоснабжения в поселке Ломы. В настоя-
щее время ведутся работы по ремонту системы 
водоснабжения села Ундоры и поселка Зеленая 
Роща. Всего в этом году планируется заменить 
около 11 километров сетей водоснабжения. На 
эти цели выделено более 12 млн рублей. 

В бюджете 2016 года более 15 млн рублей за-
ложено на изготовление ПСД на реконструкцию 
водоснабжения и ремонт скважин в Ишеевке и 
селе Вышки, ремонт систем водоснабжения в 
Салмановке, реконструкцию водопроводных се-
тей еще в нескольких населенных пунктах.

СУРСКИЙ РАЙОН
Трофи-рейд вдоль Суры

31 октября и 1 ноября на территории района прошли 
соревнования «Сурские версты». Снег и мороз не напу-
гали ни участников соревнований, ни местных жителей, 
которые пришли поддержать участников трофи-рейда. 
До начала мероприятия они с интересом рассматрива-
ли внедорожники и интересовались характеристиками 
машин. 

В этом году организаторы мероприятия предложили 
участникам два маршрута, которые проходили по жи-
вописным местам района вдоль реки Суры с захватом 
территории соседней мордовии. ожидаемой грязи на 
маршруте не было - все замерзло. Главной изюминкой 
«Сурских верст» стал поиск заброшенных памятников и 
деревень. 

СТАРОКУЛАТКИНСКИЙ РАЙОН

МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН
Аграрии готовятся к зиме

Сельхозпредприятия района приступи-
ли к подготовке производственных объектов 
- мастерских и гаражей - к зимним условиям 
работы и постановке сельскохозяйственной 
техники на зимнее хранение. Выполнен не-
обходимый ремонт всех узлов, механизмов 
прицепной и самоходной техники, рабочие 
органы и механизмы комбайнов и тракторов 
обработаны консервирующим составом. По 
информации администрации муниципаль-
ного образования, 85% техники поставлено 
на зимнее хранение с соблюдением всех не-
обходимых норм и правил.

БАРЫШСКИЙ РАЙОН
Век живи, век учись

В Барыше открылись курсы компьютерной грамотно-
сти для пожилых людей. Возможность обучать людей пен-
сионного возраста работе на компьютере появилась бла-
годаря победе районного отделения Союза пенсионеров 
России. В этом году обучающий проект, разработанный его 
активистами, занял третье место в конкурсе среди социаль-
но ориентированных некоммерческих организаций. Таким 
образом, разработчики получили субсидию из районного 

бюджета в 
размере 100 
тысяч рублей 
на реализа-
цию проек-
та. В первую 
группу обу-
ч а ю щ и х с я 
уже записа-
лись 16 жите-
лей Барыша. 

НОВОСПАССКИЙ РАЙОН
Новая дорога в «Южном»

В районном поселке Новоспасское завершается стро-
ительство дороги по улице Аэродромной в новом квар-
тале «Южный». Протяженность автострады 2,2 киломе-
тра. Асфальтобетонное покрытие на ней уже уложено. В 
настоящее время строители заканчивают работы вдоль 
трассы: укладывают решетки над водосточной системой, 
производят отсыпку грунта вдоль ливневок. обочины 
дороги укрепляются щебнем. Практически готова здесь и 
дорожка для пешеходов. Рабочим осталось лишь устано-
вить световые опоры и автобусные павильоны. 

Долг платежом красен
В Старокулаткинском районе продолжается месячник по ликвидации задолжен-

ности за ЖКУ. Докладывая о промежуточных итогах акции, в администрации муни-
ципалитета отмечают - в районе активизировалась работа по заключению соглашений  
о добровольном погашении 
долга жителей с управляю-
щими компаниями и постав-
щиками коммунальных услуг.  
28 октября злостные непла-
тельщики были приглашены 
на заседание комиссии по лик-
видации долгов. Из 52 при-
глашенных на встречу пришли 
35. Некоторые из них были 
направлены в соцзащиту по 
вопросу субсидирования опла-
ты жилищно-коммунальных 
услуг.



11социум
Ульяновская правда
www.ulpravda.ru
6 ноября 2015
пятница № 155 (23.796)

ИНФОРМАЦИОННЫЙ ПОРТАЛ
www.ulpravda.ru

https://twitter.com/ul_MediaCenter

https://www.facebook.com/ulpravda

https://vk.com/ulpravdanews

мИНИСТЕРСТВо СЕЛЬСКоГо, ЛЕСНоГо ХоЗЯЙСТВА И ПРИРоДНЫХ РЕСУРСоВ  
 УЛЬЯНоВСКоЙ оБЛАСТИ

ПРИКАЗ
30 октября 2015 года                                                                                        № 85

О внесении изменений в Перечень участков недр местного значения по Ульяновской области
В соответствии со статьёй 4 Закона Ульяновской области от 09.03.2015 № 16-Зо «о порядке предоставления 

участков недр местного значения на территории Ульяновской области и признании утратившими силу отдельных за-
конодательных актов (положения законодательного акта) Ульяновской области», приказом Федерального агентства по 
недропользованию от 15.06.2012 № 687 «об утверждении порядка подготовки, рассмотрения, согласования перечней 
участков недр местного значения или отказа в согласовании таких перечней» п р и к а з ы в а ю: 

1. Утвердить прилагаемое Дополнение № 2 к Перечню участков недр местного значения по Ульяновской области. 
2. Настоящий приказ вступает в силу на следующий день после дня его официального опубликования. 

Заместитель Председателя Правительства  Ульяновской области - Министр сельского,  
лесного хозяйства и природных  ресурсов Ульяновской области А.В.Чепухин

№ 
п/п

Вид по-
лезного 
ископае-
мого

Наименование 
участка недр 
(месторожде-
ние, участок, 
площадь), 
местоположе-
ние (район)

Площадь, кв.км. (S)  Географические коорди-
наты крайних точек участка недр                                                                                                   

Запасы и прогнозные русурсы 
участка недр

Вид 
пользо-
вания 
недрами

Количество запа-
сов и прогнозных 
ресурсов  (с указа-
нием категории)  
(ед. изм.)

Протокол экспертизы 
запасов, протокол 
оценки прогнозных 
ресурсов (экспертный 
орган, номер, дата)

S с.ш. в.д.
№ 
точ.

град мин. сек. град мин. сек.

1 Песок 
строитель-
ный

Участок 
Красная 
Река-1 
Старомайн-
ский район, в 
2,2 км к юго-
востоку от  с. 
Красная Река

0,14 1 54 32 41,1 49 08 48,4 Прогнозные ре-
сурсы  
Р2 - 800,0 
тыс. м3

НТС минприроды 
Ульяновской области 
от 10.06.2015 № 2

Геологи-
ческое 
изуче-
ние, раз-
ведка 
и до-
быча

2 54 32 41,3 49 08 51,4
3 54 32 39,0 49 09 00,5
4 54 32 24,8 49 09 19,1
5 54 32 31,1 49 09 12,9
6 54 32 28,6 49 09 19,8
7 54 32 20,2 49 09 07,6

2 Песок 
строитель-
ный

Участок 
Ивановка, 
Чердаклин-
ский район, 
в 6,0 км к 
северу 
от р.п. Черда-
клы, 
в 2,0 км к 
юго-западу от 
с. Ивановка 

0,15 1 54 26 15,5 48 50 35,1 Прогнозные ре-
сурсы  
Р2 - 500,0 
тыс. м3

НТС минприроды 
Ульяновской области 
от 10.06.2015 № 2

Геологи-
ческое 
изуче-
ние, раз-
ведка 
и добыча

2 54 26 19,8 48 50 36,9
3 54 26 23,9 48 50 37,9
4 54 26 27,0 48 50 41,2
5 54 26 28,1 48 50 43,7
6 54 26 28,8 48 50 48,9
7 54 26 26,6 48 50 57,3
8 54 26 32,4 48 51 11,7
9 54 26 31,5 48 51 14,1
10 54 26 29,5 48 51 15,1
11 54 26 22,4 48 50 57,8
12 54 26 17,9 48 50 45,5
13 54 26 14,8 48 50 36,9

       УТВЕРЖДЕНо
     приказом министерства сельского, лесного хозяйства и при-

родных ресурсов Ульяновской области 
от 30 октября 2015 года  № 85

Дополнение № 2 к Перечню участков недр местного значения по Ульяновской области

3. Песок 
строитель-
ный

Участок 
Старая Бе-
совка, 
Новомалы-
клинский 
район, 
к северо-
востоку 
от с. Старая 
Бесовка, 
в акватории 
р. Большой 
Черемшан

0,08 1 54 18 13 49 58 54 Прогнозные ре-
сурсы  
Р2 - 650,0 
тыс. м3

НТС минприроды 
Ульяновской области 
от 10.06.2015 № 2

Геологи-
ческое 
изучение 

2 54 18 19 49 58 59
3 54 18 27 49 58 57
4 54 18 35 49 58 53
5 54 18 42 49 58 58
6 54 18 48 49 59 04
7 54 18 47 49 59 07
8 54 18 44 49 59 03
9 54 18 41 49 59 00
10 54 18 35 49 58 59
11 54 18 31 49 59 00
12 54 18 27 49 59 01
13 54 18 19 49 59 02
14 54 18 15 49 59 01
15 54 18 12 49 58 56

3 отходы 
мела для 
произ-
водства 
извести

Участок 
Белокаменка, 
Николаевский 
район, 
в 10 км к юго-
востоку от р.п. 
Николаевка, в 
700 м к северу 
от с. Белока-
менка 

0,025 1 53 04 09,60 47 17 46,56 Прогнозные ре-
сурсы  
Р2 - 200,0 
тыс. м3

НТС минприроды 
Ульяновской области 
от 10.06.2015 № 2

Геологи-
ческое 
изучение 

2 53 04 09,33 47 17 49,56
3 53 04 08,57 47 17 54,59
4 53 04 08,76 47 17 55,67
5 53 04 09,58 47 17 57,82
6 53 04 08,69 47 17 59,26
7 53 04 08,23 47 17 59,38
8 53 04 07,37 47 18 00,86
9 53 04 06,33 47 18 00,37
10 53 04 05,67 47 17 59,74
11 53 04 05,55 47 17 58,16
12 53 04 05,29 47 17 55,38
13 53 04 05,33 47 17 53,56
14 53 04 05,87 47 17 52,18
15 53 04 06,97 47 17 50,94
16 53 04 07,76 47 17 50,49
17 53 04 08,13 47 17 47,29
18 53 04 18,56 47 17 46,32
19 53 04 09,34 47 17 45,87

Информационное сообщение 
министерство экономического развития Ульяновской области сообщает, что заседание Конкурсной комиссии по поддерж-

ке субъектов малого и среднего предпринимательства Ульяновской области на право заключения договора о предоставлении 
субъекту малого (среднего) предпринимательства Ульяновской области целевых бюджетных ассигнований в форме субсидии 
на возмещение затрат на организацию групп дневного времяпрепровождения детей дошкольного возраста и иных подобных 
им видов деятельности по уходу и присмотру за детьми,  в соответствии с постановлением Правительства Ульяновской области  
от 26 июля 2013 г. № 324-П «об утверждении Порядка предоставления субсидий субъектам малого и среднего предпринима-
тельства на возмещение затрат на организацию групп дневного времяпрепровождения детей дошкольного возраста и иных по-
добных им видов деятельности по уходу и присмотру за детьми», назначенное на 03.11.2015, переносится на 11.11.2015 в связи с 
отсутствием кворума.

ЕкатЕрина нЕйфЕльд �

На этой неделе Креативное 
пространство «Квартал» отме-
тило свой третий день рождения. 
Руководитель «Квартала» Павел 
Андреев и его команда праздно-
вали скромно и по-домашнему: 
напекли блинов, наделали горя-
чих бутербродов. За чашкой чая 
вспомнили, как все начиналось, 
подумали, почему иногда «бли-
ны выходили комом», и решили, 
куда двигаться дальше. 

А мы подслушали и поймали 
момент, чтобы задать несколько 
каверзных вопросов.

Тысячи событий, десятки 
тысяч посетителей - такой ста-
тистикой за три года, пожалуй, 
не может похвастаться ни одно 
«культурное здание» на Ленина. 

- Паш, ты ведь с «Кварта-
лом» не с момента его рож-
дения?

- Нет, я пришел сюда через 
год после открытия. А придума-
ли его девочка маша Чурбанова, 
фотограф, и Татьяна Алексан-
дровна Ившина, которая тогда 
была директором фонда «Улья-
новск - культурная столица». 
они познакомились на одной из 
деловых встреч и поняли, что хо-
тят одного и того же.

маша хотела для себя и своих 
друзей пространство, где можно 
было бы собираться творческим 
людям, проводить различные ме-
роприятия, свободно общаться, 
приходить сюда в любое время. А 
у Татьяны Александровны были 
мысли, что в Ульяновске должен 
появиться такой новый культур-
ный проект, который отличался 
бы от госучреждений культуры, 
показывал другие подходы к сво-
ей работе, другие мероприятия.

- А в чем же ключевое отли-
чие?

- Во-первых, у нас нет бюдже-
та. мы придумываем такие ме-
ханизмы, чтобы было без затрат 
либо окупалось. Само название 
«креативное пространство» дик-
тует концепцию. Поначалу нас 
самих раздражало слово «креа-
тивное». Но мы подумали: что 
такое креативность? Это когда 
при ограниченных ресурсах че-
ловек способен придумать что-
то инновационное. Именно этим 
мы занимаемся. Если бы у нас 

были деньги, мы всего этого не 
сделали бы.

- Насколько известно, «Квар-
тал» изначально задумывал-
ся как бизнес-инкубатор для 
творческих предпринимате-
лей. И сейчас резиденты у 
вас есть. Разве они не пла-
тят аренду?

- Аренда покрывает только 
коммунальные услуги и, грубо 
говоря, позволяет зданию рабо-
тать не в минус, а в ноль. У нас 
есть семь пространств внутри 
«Квартала», которые сдаем в 
аренду. На данный момент заня-
то четыре.

Да, изначально ставили на то, 
что будем предоставлять льго-
ты для начинающих творческих 
предпринимателей. В первый 
год они получали бы пятидеся-
типроцентную скидку на аренду, 
на второй год - 25 процентов, а 
с третьего платили бы полную 
стоимость. Теперь отказались от 
этой системы. И с первого дека-
бря у нас фиксированная цена, 
изначально низкая. Самая низ-
кая  на улице Ленина.

- Есть особенности работы 
именно с творческими пред-
принимателями?

- Скажем откровенно, это не 
самый доходный сегмент. И вот 
какая тонкость существует. Надо 
суметь привлечь достаточно 
клиентов для того, чтобы иметь 
доход. Но если клиентов будет 
слишком много, то придется ста-
вить дело на поток. И, например, 
дизайнерские вещи перестанут 
быть эксклюзивными.

- Господдержка бизнеса - 
всегда ли это благо?

- мы считаем, если предпри-
нимателю в самом начале давать 
деньги, это его расслабляет. Есть 
статистика по России, что в 65 
процентах случаев такой бизнес 
не существует долго. Поэтому 
наша поддержка заключается в 
другом, не в деньгах. Тут мы зна-
комим творческих людей с ком-
мерсантами. Творческий человек 
чаще всего не умеет продавать 
себя, вести дела, ему нужен ме-
неджер.

- «Квартал» все-таки ассо-
циируется прежде всего не с 
бизнесом, а с событиями… 

- он никому не был бы инте-
ресен, если бы это были просто 
стены. мы используем свободные 

пространства для проведения го-
родских мероприятий: выставок, 
семинаров, курсов, ярмарок…

- И снова ничего не имеете 
ни с организаторов, ни с по-
сетителей?

- мы вообще не любим го-
ворить о каких-то деньгах. Каж-
дый месяц нас просят посчитать, 
сколько мы привлекаем средств. 
отвечаю: в денежном виде мы 
не привлекаем средств нисколь-
ко. На организацию всех меро-
приятий мы тратим ноль рублей. 
Но если перевести их в деньги, 
которые обычно тратят на ор-
ганизацию чего-то подобного, 
подумайте сами, чего это стоит. 
Например, сколько вы заплати-
ли бы художнику, который два 
часа подряд рисовал бы на ва-
шем мероприятии с натуры? А 
для нас и для посетителей «Ночи 
искусств» он делал это бесплат-
но. мы научились справляться с 
этой экономикой немножко по-
другому.

- Почему «Квартал» стал 
так востребован за корот-
кое время?

- мы нашли целевую аудито-
рию. По статистике, чаще всего 

на наши проекты откликаются 
молодые люди 22 - 27 лет, то есть 
выпускники вузов и работающая 
молодежь. Что мог им предло-
жить город до нас? музеи - это 
для школьников. Театр все-таки 
для более взрослой аудитории. 

Если посмотреть на три года 
развития «Квартала», мы вооб-
ще очень интуитивно двигались. 
Поняли, что для начала надо по-
хорошему «изнасиловать» это 
пространство, чтобы понять, на 
что оно способно. Во-первых, 
здесь территория очень сложная. 
Вокруг музеи. Куча учреждений 
культуры. До музеев люди дохо-
дят очень периодически. Здесь не 
улица Гончарова, где люди мимо 
проходят, можно просто вывеску 
поставить и завлекать. Здесь не 
крупный торговый центр, где 
посещаемость в выходные под 
сорок тысяч человек, а в будни 
двадцать, у нас нет такого трафи-
ка. Нам приходилось изменять 
представление об этом месте. 
Сделать так, чтобы о нас загово-
рили. Это можно было сделать 
только за счет уникального и ин-
тересного содержания, которое 
мы предлагали и предлагаем.

- Когда Татьяна Ившина по-
здравляла вас с днем рожде-
ния, она сказала буквально 
следующее: «Очень хочется, 
чтобы «Квартал» расши-
рялся. Конечно, особняк на 
Ленина невозможно увели-
чить в три раза, но мы мо-
жем сделать так, чтобы на 
карте Ульяновска, а может, 
и Ульяновской области, по-
являлось все больше и боль-
ше маленьких «Квартальчи-
ков». То есть планируется 
ли, скажем, сеть?

- мы уже вышли за рамки 
особняка на Ленина. В этом году 
начали работать в парке Дружбы 
народов. Появился у нас свой че-
ловек во дворе Дома Гончарова. 
Это пространство рядом с музе-
ем будем расширять в следую-
щем году. опять планируются 
концерты, литературные вечера 
и вкусный кофе. Что касается 
парка Дружбы, мы участвовали 
в плане народного бюджета, по-
давали заявку на установку там 
танцевальной и музыкальной 
площадок. Выиграли 906 тысяч 
на их установку, уже в апреле 
поставят. Знакомый архитектор 
нарисовал, как это будет выгля-
деть. Рядом с надписью «Ленин» 
появятся сто квадратных метров 
деревянного настила, столбы с 
освещением и звуком, имитиру-
ющие форму деревьев. С мая по 
сентябрь там будет культурная 
программа.

- Отлично, это все про-
странство. Но когда расши-
ряешься, нужны не только 
новые площади, но и новые 
люди…

- Верно. мы занимаемся 
обучением менеджеров в сфе-
ре культуры. Девять наших вы-
пускников уже работают по 
специальности. В декабре будем 
объявлять новый набор: «Кадры 
новой культуры, второй выпуск». 
Ребята полгода будут учиться, 
как делать проекты, как рабо-
тать с пространством. Выберем 
лучших, дадим им стипендию. А 
потом эти люди будут делать но-
вую, креативную культуру в на-
шем городе.

«Квартал» с нулевым бюджетом развлекает город
Как в Ульяновске создают новую, креативную культуру.
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Кадастровым инженером Кибаки- 
ным М.М., работающим в ООО «Юрист М», 
433750, Ульяновская обл., г. Барыш, ул. Крас-
ноармейская, 45, e-mail: kervod@mail.ru, т/ф 
89510909318, номер квалификационного атте-
стата 73-15-246, подготовлен проект межевания 
земельных участков, образованных путем выде-
ла из земельного участка с кадастровым номером 
73:02:041901:1, местоположение: Ульяновская 
область, Барышский район, СПК «Осокинский». 
Заказчиком проекта межевания является Пятае-
ва Людмила Алексеевна (433750, Ульяновская 
обл., г. Барыш, ул. Красноармейская, д. 17,  
кв. 17, т/ф 89084769018). Ознакомиться с про-
ектом межевания  и направить обоснованные 
возражения относительно размера и местопо-
ложения границ земельных участков, выделяе-
мых в счет земельных долей, можно по адресу: 
433750, Ульяновская обл., г. Барыш, ул. Красно-
армейская, 45 в течение тридцати дней со дня 
опубликования настоящего извещения. Смеж-
ные земельные участки, с правообладателями 
которых требуется согласовать местоположение 
границ: участники общей долевой собственно-
сти земельного участка с кадастровым номером 
73:02: 041901:1, участки, расположенные в гра-
ницах кадастрового квартала 73:02:041901.

Организатор торгов - конкурсный управляющий Бердникова Оксана Владимировна (ИНН 732602275967, 
СНИЛС 058-549-813 09, НП СОАУ «Меркурий» - Некоммерческое партнерство «Саморегулируемая органи-
зация арбитражных управляющих «Меркурий», место нахождения: 125047, г. Москва, бульвар Цветной, д. 30,  
стр. 1, ОГРН СРО 1037710023108, ИНН СРО 7710458616. Корреспонденция управляющему подлежит направ-
лению по адресу: 432071, г. Ульяновск, пр-т Нариманова, д. 1, стр. 3, оф. 601) сообщает, что торги посредством 
аукциона с открытой формой подачи предложения о цене по продаже имущества индивидуального предпри-
нимателя Красноперовой Ольги Владимировны (ОГРНИП 304732526800055, ИНН 732501863585, СНИЛС 
126-094-207 40, место нахождения: 432027, г. Ульяновск, ул. Докучаева, д. 2, кв. 22), сообщение о которых было 
опубликовано в газете «Коммерсантъ» № 157 от 29.08.2015 г., в газете «Ульяновская правда» № 119 от 26.08.2015 
г., завершились 15.10.2015 г., признаны состоявшимися. 

Победителем торгов по Лоту № 1 признан участник - Степанова Лилия Ригатовна, предложившая цену в 
размере: 256 032,10 руб., НДС не облагается; победителем торгов по Лоту № 2 признан участник - Овсянникова 
Инна Александровна, предложившая цену в размере: 599 067,25 руб., НДС не облагается; победителем торгов 
по Лоту № 3 признан участник - Тумуров Дашижаб Дашизыгбаевич, предложивший цену в размере: 372 830,40 
руб., НДС не облагается, которые не являются заинтересованными лицами по отношению к должнику, кредито-
рам должника, конкурсному управляющему, в капитале которых конкурсный управляющий и саморегулируе-
мая организация арбитражных управляющих, членом которой является конкурсный управляющий, участия не 
принимают.

В связи с поступлением отказов победителей торгов и предшествующих им участников от заключения до-
говоров купли-продажи, договор купли-продажи № 1 имущества, входящего в состав Лота № 1, был заключен 
02.11.2015 г. с Сутуловым Александром Геннадьевичем по предложенной им цене 214 736 рублей 60 коп. без учета 
НДС, договор купли-продажи № 2 имущества, входящего в состав Лота № 2, был заключен 23.10.2015 г. с Абду-
лаевым Давидом Борисовичем по предложенной им цене 579 742,50 коп. без учета НДС. Договор купли-продажи 
№ 3 имущества, входящего в состав Лота № 3 был заключен 22.10.2015 г. с победителем торгов - Тумуровым 
Дашижабом Дашизыгбаевичем по предложенной им цене 372 830,40 руб. без учета НДС. 

Покупатели по договорам купли-продажи не являются заинтересованными лицами по отношению к должни-
ку, кредиторам должника, конкурсному управляющему, в их капитале конкурсный управляющий и саморегули-
руемая организация арбитражных управляющих, членом которой является конкурсный управляющий, участия не 
принимают.

Извещение о согласовании проекта межевания земельного участ-
ка в счет земельных долей в праве общей долевой собственности

Кадастровым инженером Каргиной Еленой Петровной, 433508, 
Ульяновская область,  г. Димитровград, ул. Пушкина, д. 141, ООО 
«ГЕОКАДАСТР»,  geo-mel@mail.ru, 89020036418, аттестат 73-12-
162, в отношении земельного участка, входящего в состав земле-
пользования  с кадастровым № 73:08:011801:1 , категория земель 
- земли сельскохозяйственного назначения, вид разрешенного ис-
пользования - для сельскохозяйственного производства, располо-
женного по адресу: Ульяновская область, Мелекесский район,  СПК 
«Тиинский», подготовлен проект межевания земельного участка.

Заказчиком проекта межевания земельного участка яв-
ляется  Скворцов Андрей Александрович, Ульяновская об-
ласть,  Мелекесский район, с. Тиинск  ул. Красноармейская, д. 47,   
тел. 89041953228.

С проектом межевания земельного участка можно ознакомить-
ся по адресу: 433508, Ульяновская область, г. Димитровград, ул. 
Пушкина, д. 141, оф. 6,  тел. 89020036418,  geo-mel@mail.ru, с поне-
дельника по пятницу с 8.00 до 17.00 в течение 30 (тридцати) дней 
со дня опубликования данного извещения. Обоснованные  возраже-
ния относительно местоположения границ  и размеров выделяемого 
земельного участка принимаются в письменной форме  в течение  
30 (тридцати) дней со дня опубликования  данного извещения по 
адресу: 433508, Ульяновская область,  г. Димитровград, ул. Пушкина,  
д. 141, оф. 6, geo-mel@mail.ru, 89020036418.

При проведении согласования местоположения границ при 
себе необходимо иметь документ, удостоверяющий личность, а так-
же документы о правах на земельный участок.

Данила нОЗДРЯКОВ  �

Седьмого ноября 1941 года 
в Москве на главной площа-
ди страны состоялся парад, 
приуроченный к 24 годовщи-
не Октябрьской революции. 
Значимость торжественного 
мероприятия в укреплении 
духа армии и народа истори-
ками часто сравнивается с 
крупной победной войсковой 
операцией.

Время безжалостно к людям, 
и с каждым годом очевидцев и 
участников того великого со-
бытия становится все меньше 
и меньше. Нет уже в живых в 
Ульяновской области ни одного 
ветерана, прошедшего в  мороз-
ный ноябрьский день по брусчат-
ке Красной площади...

Но московский парад был не 
единственным, состоявшимся в 
тот день на территории огром-
ной страны, вступившей в смерт-
ный бой с фашизмом. Смотр сил 
проходил также в Воронеже и 
в Куйбышеве, ныне вернувшем 
себе дореволюционное имя Са-
мара. В случае захвата Москвы 
(в военные годы и думать о таком 
страшно было!) наш южный со-
сед должен был стать столицей 
Советского государства.

Восемнадцатилетний 
ветеран

В рамках акции «Ульяновской 
правды» «1417 боевых километ-
ров» мы отыскали единственного, 
проживающего сегодня в нашей 
области участника куйбышевско-
го парада 41-го года.

В Засвияжском районе Улья-
новска, в стандартной панель-
ной пятиэтажке, коих сотни на 
правом берегу Свияги, прожива-
ет Николай Иванович Степанов. 
В декабре фронтовик готовится 
встретить свой 92-й день рож-
дения, но внешность не выдает 
столь солидного возраста. На 
слова о том, что он прекрасно вы-
глядит, Николай Иванович отве-
чает с юмором - еще одним непре-
менным атрибутом молодости.

- Когда в общественном транс-
порте предъявляю ветеранское 
удостоверение, встречаю изу-
мленные взгляды кондукторов. 
«Сколько же вам лет?», - спраши-
вают они меня. «Восемнадцать», 
- всегда отвечаю я.

Впрочем, восемнадцати еще 
не было уроженцу Мелекесского 
района, когда вся страна узнала 
страшную новость: гитлеровская 
Германия без объявления войны 
вероломно напала на Советский 
Союз. У Николая Ивановича 
биография, похожая на миллио-
ны других судеб его сверстников, 
по которым свинцовой очередью 
прошлась Великая Отечествен-
ная война. 

Многодетная крестьянская 
семья, не понаслышке знающая 
о голоде и холоде. Учеба в Ряза-
новском совхозе-техникуме, от-

куда юный Коля Степанов ушел 
в предвоенную осень: заставила 
нужда - близится холодная зима, 
а теплых вещей и обуви у школя-
ра нет. За лучшей жизнью шест-
надцатилетний юноша перебира-
ется в Куйбышев, где поступает в 
школу фабрично-заводского обу-
чения. Именно вместе с другими 
учащимися ФЗО он и стал в пер-
вый, самый страшный год войны, 
участником парада, посвященно-
го Октябрьской годовщине.

- Мы шли в одном ряду в 
ученических шинелях - ученики 
ФЗО и ремесленного училища. 
Парад на площади Куйбышева 
принимал маршал Ворошилов. Я 
помню настроение людей тогда: 
оно было бодрым и приподня-
тым. В городе паники особой я не 
припомню, все были спокойны, - 
говорит Николай Степанов.

Тылу нужны были рабочие 
руки, но молодежь в едином по-
рыве рвалась на фронт дать от-
пор врагам. После окончания 
профучилища Николаю Ивано-
вичу дают бронь и отправляют 
на строительство авиазавода на 
станции Безымянка в пригороде 
Куйбышева. Но Николай Сте-
панов не хотел отсиживаться на 
гражданке, и вместе со своим 
товарищем просит отправить 
его добровольцем в Красную ар-
мию. Просьбу удовлетворили, и  

23 февраля 1942 года Николай 
Иванович сменил рабочую робу 
на солдатскую шинель.

Встреча с маршалом
Боевое крещение он получил 

спустя почти полгода - в начале не-
мецкого наступления на Сталин-
градском направлении. И первый 
военный опыт, полученный на реке 
Оскол, Николай Иванович вспо-
минает так, словно он произошел 
совсем недавно:

- Я служил в противотанковой 
роте. Нам вдвоем с сослуживцем 
было поручено противотанковое 
ружье. Орудие тяжелое, одному 
его не поднять, а кроме него, у нас 
была и другая амуниция. Когда три 
немецких танка и три плавающих 
машины-амфибии подъехали к 
реке, мы стали бить по ним. Удача 
оказалась на нашей стороне - и всю 
технику нам удалось уничтожить. 

На следующее утро гитлеровцы 
перешли в наступление, и нашим 
войскам пришлось отступать. Во 
время вынужденного отхода Нико-
лай Иванович был ранен осколком 
немецкого снаряда. Красноармеец 
был на волосок от гибели и плена, 
но ему удалось спастись. Вместе с 
санитарным эшелоном Николай 
Иванович отправился, казалось 
бы, в глубь страны - в Астрахань, 
но и отсюда враг был недале-
ко. Шла величайшая в истории  

Сталинградская битва, и немецкие 
бомбардировщики постоянно кру-
жили в небе над прикаспийским 
областным центром.

Дальше были месяцы, прове-
денные в госпиталях Астрахани и 
казахстанского Гурьева и нестрое-
вой части в Оренбуржье. Бытовые 
условия службы вдали от линии 
фронта ветеран называет ужасны-
ми. Влияли, конечно, и они на же-
лание поскорее вернуться в строй, 
но в первую очередь на передовую 
вело чувство долга - отлынивать от 
защиты Родины в годину тяжелых 
испытаний мало кто хотел.

Многочисленные просьбы о 
переводе в действующую армию 
наконец были удовлетворены, и 
в 1943 году Николай Иванович 
отправился к новому месту служ-
бы - в город Торжок. Здесь судьба 
подарила сержанту Степанову не-
забываемую встречу с маршалами 
Победы - Георгием Жуковым и 
Константином Рокоссовским.

- Жуков поприветствовал нас и 
быстрым шагом прошел мимо. Он 
производил впечатление сурового 
и занятого командира. Тогда я уже 
служил в разведке, и от генерал-
лейтенанта Владимира Колпакчи 
мы получили задание - во что бы то 
ни стало захватить «языка». И не 
простого офицера, а обязательно 
штабного.

Поручение командования 

было выполнено. Если бы время 
не было военным, то пленение 
немца можно было бы причис-
лить к эпизодам комичным. Вра-
жеского офицера захватили, что 
называется, врасплох, во время 
отправления естественных нужд. 
Засунули кляп в рот, положили 
на плащ-палатку и потащили во-
локом через линию фронта в рас-
положение наших войск.

На страже 
социалистической 

собственности
Во время одной из наступа-

тельных операций после гибели в 
бою командира взвода подразде-
ление возглавил старший сержант 
Степанов. В сражении новоиспе-
ченный комвзвода проявил себя 
с лучшей стороны, за что был на-
гражден орденом Красной Звезды. 
Личные качества были отмечены 
командованием, и Николая Ива-
новича направили на ускоренные 
годичные курсы подготовки офи-
церского состава в Рязань. Там ве-
теран и встретил День Победы.

Война закончилась, но жизнь 
восстанавливающейся страны 
оставалась суровой. Младший 
лейтенант Степанов получил  
назначение в Печенгу Мурман-
ской области - рабочий поселок 
вошел в состав РСФСР в 1944 
году, по условиям перемирия  
с Финляндией.

- Из жилья там были сплошь 
одни землянки, которые прежде 
занимали немцы. Все продоволь-
ствие было консервированным, 
вместо хлеба ели сухари. Многие 
страдали цингой. Поселок нахо-
дился практически в полной изо-
ляции, к нему не подходили даже 
железнодорожные пути. Сообще-
ние с внешним миром осущест-
влялось по Баренцевому морю. 
Прослужил я там три года, - вспо-
минает Николай Иванович.

Крайний Север сменился на 
леса и степи Украины, а затем на 
Германию. Советская страна пере-
жила годы восстановления после 
разрушительной войны, мирная 
жизнь вошла в свои права. Ветера-
ны могли уходить на заслуженный 
отдых. В 1969 году в звании гвар-
дии майора покинул Вооружен-
ные силы и Николай Иванович. 
Вместе с женой и тремя сыновья-
ми отставной офицер поселился в 
Ульяновске. 

Закончилась военная служ-
ба, но не прекратилось служение 
Отчизне. Николай Иванович ра-
ботал начальником вооруженной 
охраны на нефтебазе и ТЭЦ-1, где 
активно боролся с расхитителями 
социалистической собственно-
сти. За деятельность на этом по-
прище фронтовик неоднократно 
поощрялся руководством. В 1983 
году Николай Иванович вышел 
на пенсию.

В прошлом году ветеран вновь 
посетил Самару. Увы, прогулять-
ся по памятным для себя местам 
ему не хватило времени. Но оста-
лось у него то, чему нет разменной 
цены, - воспоминания о героиче-
ском прошлом и параде 7 ноября, 
с которого фактически и началась 
военная биография защитника 
Родины.

Боевая судьба, 
начавшаяся 
с куйбышевского парада
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Завтра наш регион 
впервые отметит 
День трудовой славы 
и профсоюзного 
работника.

анДРей КОРЧаГин �

Традиционно 7 ноября во всей 
нашей стране отмечается День воин-
ской славы России. Именно в этот 
день в 1941 году на Красной площа-
ди состоялся парад, продемонстри-
ровавший всему миру, что дух совет-
ского народа не сломлен. 

В этот же день во многих городах 
страны, в том числе и в Ульяновске, 
прошли демонстрации, в которых 
участвовали трудовые коллективы, 
комсомольские и партийные орга-
низации.

Тогда, 74 года назад, наши земля-
ки вместе со всем государством еще 
раз продемонстрировали свою вер-
ность лозунгу: «Все для фронта, все 
для Победы».

- Именно поэтому был учрежден 
региональный праздник - День тру-
довой славы и профсоюзного работ-
ника, - говорит губернатор Сергей 
Морозов. - Праздник, призванный 
не только напомнить о трудовом 
подвиге наших отцов и дедов, но и 
вдохновить нынешнее поколение на 
покорение новых трудовых вершин. 

Символично, что в этом году 
Ульяновск стал обладателем гордо-
го звания - «Город трудовой славы». 
В годы Великой Отечественной 
войны в Ульяновск было эвакуиро-
вано полтора десятка крупнейших 
отечественных предприятий. И в 
грандиозную победу над фашизмом 
вложен огромный труд сотен тысяч 
мирных ульяновцев.

Немалый вклад в эту работу 
внесли и профсоюзы. Успешная 
работа предприятия всегда была 
немыслима без существования про-
фессионального союза - структуры, 
которая встает на защиту прав и ин-
тересов работников. Сегодня на 1184 
предприятиях Ульяновской области 

трудятся более 119 тысяч членов 
профсоюзов. И их число продолжа-
ет неуклонно расти. 

- 7 ноября будет отмечаться 
110-летие профсоюзного движения 
России и 25-летие образования Фе-
дерации независимых профсоюзов 
России, - рассказал «Ульяновской 
правде» председатель регионального 
объединения «Федерация организа-
ций профсоюзов Ульяновской обла-
сти» Анатолий Васильев. - Профес-
сиональные союзы были, есть и будут 
главным защитником  интересов 
людей в социально-трудовой сфере, 
гарантом соблюдения трудовых прав.

В субботу, 7 ноября, тематиче-
ские праздничные мероприятия 
состоятся во всех муниципальных 
образованиях региона. Одним из 
них станет автопробег «Человек 
труда - опора России». Ключевым 
и самым ярким событием обещает 
стать митинг памяти тружеников 
тылового Ульяновска. Именно они в 
годы Великой Отечественной войны 
создали производство необходимой 
фронту продукции. На демонстра-
ции впервые будет пронесено знамя 
«Город трудовой славы».

Также 7 ноября в региональ-
ном центре на площади Ленина со-
стоится торжественное вручение 
свидетельств о присвоении звания 
«Организация трудовой славы».  
Почетный документ будет вручен 
ОАО «Утес» и ГУЗ «Ульяновская 
областная клиническая больница». 

В годы Великой Отечественной 
войны на заводе № 230 (так тогда 
именовалось нынешнее предприя-
тие ОАО «Утес») изготавливались 
изделия для танков и самолетов. 
Всего на фронт было отправлено 
более 300 тысяч приборов. Нормы 
выработки в те годы рабочие выпол-
няли на 250 - 300 процентов. Также 
работники завода собирали посылки 
и пожертвования для фронта, помо-
гали убирать урожай с полей.

- Региональное звание «Ор-
ганизация трудовой славы» было 
учреждено в знак глубокого уваже-
ния и почтения нашим землякам, 
трудившимся в годы Великой Оте-
чественной войны на предприятиях 
Ульяновской области и внесшим 
существенный вклад в приближе-

ние победы, - пояснили  в Главном 
управлении труда, занятости и соци-
ального благополучия Ульяновской 
области. - Решено было награждать 
учреждения и организации, являю-
щиеся правопреемниками предпри-
ятий, осуществлявших в годы Вели-
кой Отечественной войны выпуск 
продукции военно-промышленного 
назначения, поставлявшейся для 
нужд обороны страны, или меди-
цинскую деятельность, работниками 
которых были проявлены упорство 
и самоотверженный труд для обе-
спечения победы в Великой Отече-
ственной войне.

Первыми ульяновскими пред-
приятиями, которым было присвое-
но почетное звание «Организация 
трудовой славы», стали в 2010 году 
ПАО «Ульяновский автомобиль-
ный завод» и ПАО «Ульяновский 
моторный завод». Теперь в один ряд 
с ними встанут ОАО «Утес» и ГУЗ 
«Ульяновская областная клиниче-
ская больница». Всего же на сегод-
няшний день в Ульяновской области 
выявлено более 25 организаций, 
имеющих право носить звание  
«Организация трудовой славы».

- Десять предприятий Улья-
новской области, имеющих право 
носить звание «Организация тру-
довой славы», уже собрали весь 
пакет документов и передали на 
утверждение губернатору, - объяс-
нили в Главном управлении труда, 
занятости и социального благопо-
лучия. - Это такие организации, 
как Барышская швейная фабрика, 
Инзенский деревообрабатывающий 
завод, Сенгилеевский цементный 
завод, Новомалыклинская районная 
больница, Димитровградский за-
вод химического машиностроения и 
другие. Еще 15 предприятий готовят 
недостающие бумаги.

Кстати, те организации, которые 
не вошли в список претендентов на 
присвоение звания «Организация 
трудовой славы», могут это сделать, 
внеся предложение о присвоении им 
звания в представительные органы 
своего муниципального района или 
округа. Предприятия-претенденты 
должны будут оформить информаци-
онные стенды с применением архив-
ных документов, фотоматериалов, 
биографий работников с указанием 
трудового подвига, изготавливаемой 

продукции и других, имеющихся в 
наличии фондов, отражающих трудо-
вой подвиг организации в годы Вели-
кой Отечественной войны.

Стоит отметить, что День тру-
довой славы и профсоюзного ра-
ботника пройдет в области в рамках 
Недели трудовой славы. В эти дни 
во всех муниципальных образова-
ниях организуются массовые торже-
ства, «круглые столы», чествование 
лучших работников, тружеников 
тыла, ветеранов труда, организаций 
трудовой славы. Также проводятся 
тематические выставки «Славим че-
ловека труда!», «Выбираем рабочую 
профессию», экскурсии на предпри-
ятия и в музеи.

- Так, например, в рамках Не-
дели трудовой славы в Ульяновске 
4 ноября прошел торжественный 
митинг-шествие, - отметила началь-
ник Главного управления труда, 
занятости и социального благопо-
лучия Ульяновской области Екате-
рина Сморода. - А в муниципальных 
образованиях региона в эти дни 
будут активно работать советы «За 
достойный труд» с участием руко-
водителей предприятий, профсоюз-
ных работников, представителей об-
щественности. В ходе встреч будут 
обсуждены вопросы популяризации 
труда, профориентации подрастаю-
щего поколения, защиты интересов 
трудящихся. Также в рамках заседа-
ний советов пройдут консультации в 
области прав работников.

Завершится Неделя трудовой 
славы 11 ноября торжественным 
мероприятием во Дворце творчества 
детей и молодежи.

- На праздничном вечере, ко-
торый будет посвящен 110-летию 
профсоюзного движения в стране и 
25-летию образования Федерации 
независимых профсоюзов России, 
мы отметим лучших профсоюзных 
работников региона, - говорит Ана-
толий Васильев. - Также в рамках 
мероприятия состоится подписание 
трехстороннего соглашения о со-
трудничестве между региональным 
объединением «Федерация орга-
низаций профсоюзов Ульяновской 
области», администрацией города 
Ульяновска и сообществом работо-
дателей. 

Информационное сообщение 
Министерство экономического развития 

Ульяновской области объявляет о проведе-
нии конкурсного отбора по предоставлению 
субсидий субъектам малого и среднего пред-
принимательства на возмещение части затрат, 
связанных с приобретением оборудования 
в целях создания и (или) развития и (или) 
модернизации производства товаров (работ, 
услуг). 

1. Организатор конкурсного отбора: 
Министерство экономического развития 
Ульяновской области, телефон (8422) 41-86-91, 
сайт в сети Интернет: минэконом73.рф. 

2. Место и срок представления заявлений 
и пакетов документов на участие в конкурсном 
отборе о предоставлении субсидий. 

Прием заявлений и пакетов документов 
осуществляется по адресу: 

г. Ульяновск, ул. Кузнецова, 10 , каб. 4
с 06 ноября по 20 ноября 2015 года,
с понедельника по пятницу 
время:  09.00 до 13.00, с 14.00 до 17.00, 
телефон (8422) 41-86-91.
3. Требования к участию указаны в поряд-

ке предоставления субсидий субъектам малого 
и среднего предпринимательства на возмеще-
ние части затрат, связанных с приобретением 
оборудования в целях создания и (или) раз-
вития и (или) модернизации производства 
товаров (работ, услуг), который утвержден 
Постановлением  правительства Ульяновской 
области  от 21 августа 2015 г. № 422-П «Об 
утверждении Порядка предоставления суб-
сидий из областного бюджета Ульяновской 
области субъектам малого и среднего пред-
принимательства на возмещение части затрат, 
связанных с приобретением оборудования 
в целях создания и (или) развития и (или) 
модернизации производства товаров (работ, 
услуг)», размещен на официальном сайте в 
сети Интернет: минэконом73.рф. 

Дата заседания конкурсной комиссии 
по поддержке субъектов малого и среднего 
предпринимательства Ульяновской области, 
в рамках которого рассматриваются заявле-
ния и комплект документов на участие в кон-
курсном отборе о предоставлении субсидий 
- 08.12.2015.  

4. Предмет конкурсного отбора: право 
заключения договора  о предоставлении суб-
сидий субъектам малого и среднего предпри-
нимательства на возмещение части затрат, свя-
занных с приобретением оборудования в целях 
создания и (или) развития и (или) модерниза-
ции производства товаров (работ, услуг).

Извещение о согласовании проекта межевания земельных участков 
Кадастровым инженером Кудряшовой Натальей Геннадьевной, квалификационный аттестат 73-11-81, 

подготовлен проект межевания 2 (двух) земельных участков общей площадью  379400 кв. м, образуемых 
путем выдела  в счет 7 долей в праве общей долевой собственности из земельного участка  с кадастровым 
номером 73:05:010601:1, расположенных по адресу: Ульяновская область, Карсунский район,  СКП «Нива».

Заказчиками работ по подготовке проекта межевания земельного участка являются Козлов  
Сергей Владимирович, адрес: 433231, Ульяновская область, Карсунский район, с. Вальдиватское, ул. Нижняя,  
д. 37, т. 89539824782; Полняков Александр Владимирович, адрес: г. Ульяновск, ул. Камышинская, дом 18/14, 
кв. 34. С проектом межевания  земельных участков можно ознакомиться  по адресу: Ульяновская область,  
р.п. Карсун, ул. Гусева, д. 19 с понедельника по пятницу (обед с 12.00 до 13.00) по местному времени со дня 
опубликования настоящего извещения в течение тридцати календарных дней. 

Обоснованные возражения относительно размера и местоположения границ  образуемых земель-
ных участков, выделяемых в счет земельных долей, направлять в письменной форме  в течение трид-
цати календарных дней со дня публикации настоящего извещения  в письменной форме по адресу: 
433210,Ульяновская область, р.п. Карсун, ул. Гусева, д. 19, Кудряшовой Наталье Геннадьевне, т. 8 (84246) 
2-29-50.

Конкурсным управляющим ООО «Строймеха-
низация» (адрес: 432063, Ульяновская обл., г. Улья-
новск, пер. Комсомольский, д. 3, ИНН 7326028621, 
ОГРН 1077326000718) утвержден Старушонков 
Роман Геннадьевич (ИНН 732896113966, СНИЛС 
ПФ РФ №105-801-693-34), член НП «Евросибир-
ская саморегулируемая организация арбитражных 
управляющих» (115114, г. Москва, Кожевниче-
ский проезд, д. 4, стр. 4, ИНН 0274107073, ОГРН 
1050204056319; реестровый номер 0023) извещает 
о реализации автомобиля ГАЗ 3102 (г/н О583ЕА73) 
2001 года выпуска  без проведения торгов. Стои-
мость 40 600 (сорок тысяч шестьсот) рублей. Пред-
ложения о заключении договора купли-продажи 
принимаются в течение 30 дней с момента вы-
хода настоящего объявления по адресу: 432017,  
г. Ульяновск, а/я 4573, тел. 8 (8422) 751362. Договор 
купли-продажи автомобиля заключается с лицом, 
которое представило в установленный срок заявку, 
содержащую предложение о цене имущества долж-
ника, которая не ниже цены, указанной в настоящем 
сообщении, при отсутствии предложений от других 
лиц. В случае поступления в установленный срок 
нескольких заявок, содержащих предложение о 
цене имущества должника, которая не ниже цены, 
указанной в настоящем сообщении, договор купли-
продажи автомобиля заключается с лицом, предло-
жившим максимальную цену. В случае поступления 
в установленный срок нескольких заявок, содер-
жащих равные предложения о цене, содержащую 
предложение о цене имущества должника, которая 
не ниже цены указанной в настоящем сообщении, 
договор купли-продажи автомобиля заключается с 
лицом, которое первым представило в установлен-
ный срок заявку.

МИНИСТЕРСТВО СЕЛЬСКОГО, ЛЕСНОГО 
ХОЗЯЙСТВА

И ПРИРОДНЫХ РЕСУРСОВ УЛЬЯНОВСКОЙ 
ОБЛАСТИ
ПРИКАЗ

02.11.2015 г. № 86   
г. Ульяновск

О внесении изменения в приказ  
Министерства сельского, лесного
хозяйства и природных ресурсов  

Ульяновской области от 11.07.2014  № 57
1. Внести в Административный регламент 

предоставления государственной услуги по лицен-
зированию деятельности по заготовке, хранению, 
переработке и реализации лома чёрных металлов, 
цветных металлов на территории Ульяновской об-
ласти Министерством сельского,  лесного хозяйства 
и природных ресурсов Ульяновской области, утверж-
дённый приказом Министерства сельского,  лесного 
хозяйства и природных ресурсов Ульяновской об-
ласти от 11.07.2014  № 57 «Об утверждении Адми-
нистративного регламента предоставления государ-
ственной услуги по лицензированию деятельности по 
заготовке, хранению, переработке и реализации лома 
чёрных металлов, цветных металлов на территории 
Ульяновской области Министерством сельского,  лес-
ного хозяйства и природных ресурсов Ульяновской 
области» изменение, дополнив пункт 2.14. раздела 2 
подпунктом 2.14.8 следующего содержания:

«2.14.8. Место ожидания и приёма заявителей 
обеспечено доступностью для инвалидов в соответ-
ствии с законодательством Российской Федерации.».

2. Приказ вступает в силу с 01 июня 2016 года.
Заместитель Председателя Правительства 

Ульяновской области - Министр 
сельского, лесного хозяйства и природных 

ресурсов Ульяновской области А.В. Чепухин

МИНИСТЕРСТВО СЕЛЬСКОГО, ЛЕСНОГО  ХОЗЯЙСТВА  
И ПРИРОДНЫХ РЕСУРСОВ  УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ

П Р И К А З
28  октября 2015 г.                        г. Ульяновск № 82

Об утверждении Перечня должностей  государственной гражданской 
службы Министерства сельского, лесного хозяйства и природных 

ресурсов Ульяновской области категории «руководители»,  
замещаемых на определённый  срок полномочий,  

при назначении на которые заключается срочный служебный контракт
В соответствии с частями 2, 3 и пунктом 1 части 4 статьи 25 Феде-

рального закона от 27.07.2004 № 79-ФЗ «О государственной гражданской 
службе Российской Федерации» п р и к а з ы в а ю: 

Утвердить прилагаемый Перечень должностей государственной граж-
данской службы Министерства сельского, лесного хозяйства и природных 
ресурсов Ульяновской области категории «руководители», замещаемых на 
определённый срок полномочий, при назначении на которые заключается 
срочный служебный контракт.

Заместитель Председателя Правительства
Ульяновской области - Министр сельского,

лесного хозяйства и природных ресурсов
Ульяновской области А.В.Чепухин

СОГЛАСОВАН
решением профсоюзного  комитета Министерства 

сельского, лесного хозяйства  и природных ресурсов
Ульяновской области

от ___ ноября 2013 г. № _____

УТВЕРЖДЁН 
приказом Министерства 

сельского, лесного хозяйства  и природных ресурсов
Ульяновской области от 28  октября 2015 г. № 82

ПЕРЕЧЕНЬ
должностей государственной гражданской службы Министерства 

сельского, лесного хозяйства  и природных ресурсов  
Ульяновской области  категории «руководители», замещаемых   

на определённый срок полномочий,  
при назначении на которые заключается срочный служебный контракт

№
п/п Наименование должности

1. Первый заместитель Министра 
2. Заместитель Министра - директор департамента лесного хозяйства 

3. Заместитель Министра - директор департамента природных ресурсов и 
экологии 

4. Заместитель Министра - директор департамента растениеводства и живот-
новодства 

5. Заместитель Министра 
6. Директор департамента правовой, организационной и кадровой работы
7. Директор департамента экономики и финансов - главный бухгалтер 

8.

Директор департамента по обеспечению деятельности комиссии по монито-
рингу состояния продовольственной безопасности и оперативному реагиро-
ванию на изменение конъюнктуры продовольственного рынка, переработки 
сельскохозяйственной продукции и торговли  

9. Директор департамента лицензирования

премьера

Сегодня на Ульяновском автомобильном заводе реализуется пер-
вый этап модернизации сварочного производства

В Ульяновской области 
учреждён новый профессиональный праздник
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Наталья Сальникова - 
заслуженный мастер 
спорта России

Приказ о присвоении извест-
ной ульяновской спортсменке 
почетного звания подписал ми-
нистр спорта России Виталий 
Мутко.

Напомним, Наталья Сальни-
кова - пятикратная чемпионка 
мира, чемпионка Европы и по-
бедительница Всемирных игр по 
пауэрлифтингу, многократная 
чемпионка России. 10 раз она 
улучшала рекорды мира и 20 раз 
- рекорды Европы.

- Этого звания мы с моим тре-
нером Сергеем Зайцевым ждали 
долгих три года, - призналась 
Наталья Сальникова. - Но еще 
больше мы шли к нему. Очень 
много пота было пролито на тре-
нировках и соревнованиях. При 
этом пока не ощутила радость в 
полной мере: сейчас жаркая пора 
подготовки к очередному чемпи-
онату мира, который стартует в 
Люксембурге 9 ноября. Цель, как 
и прежде, только одна - золотая 
медаль.

Егор Санин 
завоевал Кубок Европы 
по ралли-кроссу

В престижнейших конти-
нентальных соревнованиях наш 
земляк стал лучшим в категории 
Super 1600.

Розыгрыш Кубка Европы по 
ралли-кроссу проходил в шесть 
этапов. Представитель команды 
TT Motorsport Егор Санин офор-
мил чемпионство в своем классе 
досрочно, первенствовав в пятой 
гонке сезона, проходившей в Ав-
стрии. И уже в роли триумфатора 
ульяновский гонщик стартовал 
на заключительном этапе Кубка, 
прошедшем в Италии. На трас-
се Маджора ульяновец сначала 
в упорной борьбе завоевал поул 
позишн в предварительном заез-
де, после чего уверенно удержал 
лидерство в гонке.

В Ульяновской области начал 
работу региональный оператор 
внедрения Всероссийского ком-
плекса ГТО.

Консультационный центр, 
доступный для всех желаю-
щих, будет действовать на базе 
Ульяновского физкультурно-
спортивного техникума олим-
пийского резерва.

- Каждую субботу с 14 до 17 
часов в спортивном зале техни-
кума будут организованы кон-
сультации для ульяновцев, ко-
торые захотят подготовиться и 
участвовать в тестировании ком-
плекса ГТО, - пояснил министр 
физической культуры и спорта 
области Сергей Кузьмин. - Кро-
ме теоретических знаний, здесь 
можно будет выполнить ряд ис-
пытаний и проверить уровень 
развития у себя основных физи-
ческих качеств - силы, быстроты, 
гибкости.

Михайлов выиграл 
всероссийский турнир

Алексей Михайлов стал абсо-
лютным победителем традици-
онного соревнования по гирево-
му спорту.

Турнир на призы республи-
канской газеты «Хыпар» прошел 
на днях в чувашском городке 
Козловка.

Лидер сборной Ульяновской 
области, двукратный чемпион и 
рекордсмен мира Алексей Ми-
хайлов выступал в ветеранской 
возрастной группе. В итоге за 10 
минут гиревик из Учхоза 132 раза 
поднял две 24-килограммовые 
гири. Таким образом наш спорт-
смен оказался вне конкуренции и 
стал абсолютным победителем в 
возрастной группе атлетов стар-
ше 50 лет. Кроме этого «золота», 
в копилке сборной Ульяновской 
области по итогам соревнований 
в Козловке оказались «серебро» 
и три «бронзы».

спорт

В рамках подготовки к 
нынешнему сезону «Вол-

га» приняла участие в нескольких 
турнирах. Выиграть хотя бы один 
из них у ульяновских хоккеистов 
не получилось. На домашнем 
этапе розыгрыша Кубка России 
«волжане» выступили очень не- 
удачно. В споре за приз ЛД «Волга-
Спорт-Арена», разыгранный в 
Ульяновске, наша ледовая дружи-
на уступила в решающем матче 
нижегородскому «Старту». Эта 
же команда не позволила «Волге» 
выиграть предсезонный турнир в 
Красногорске. На подмосковном 
льду ульяновцы не проиграли ни 
разу, но все же для завоевания тро-
фея этого оказалось недостаточно.

- Турнир в Красногорске - это 
в первую очередь еще одна воз-
можность провести тренировоч-
ные игры, - отметил после возвра-

щения из Подмосковья Вячеслав 
Манкос. - Правда, уже не столь-
ко экспериментировать, сколько 
играть основным составом, отра-
ботать основные схемы для пред-
стоящего сезона. Забиваем мы в 
каждой игре и достаточно много 
- тут у меня нет опасений. Наша 
главная задача - построение игры 
в обороне.

Насколько «Волга» готова к 
старту в очередном чемпионате 
России?

- Нашу готовность продемон-
стрирует весь чемпионат, - от-
ветил Вячеслав Манкос. – Этот 
турнир ведь состоит не из одной 
игры, он долгий, упорный и тяже-
лый. Нельзя сказать, что мы гото-
вы на сто процентов, но плей-офф 
будет только в марте 2016 года. И 
к этому времени мы должны быть 
хорошо готовы.

Андрей КОрЧАГИн �

Начался этот год для флагмана ульяновского футбола 18 апре-
ля, когда в турнире зоны «Урал-Поволжье» «волжане» возобнови-
ли свое выступление в первенстве России сезона-2014/2015. 

Мечтали о медалях, а стали аутсайдерами ТОП-6
Особых надежд на победу в зональном соревновании коман-

да главного тренера Сергея Седышева не питала - лидирующая 
позиция «КАМАЗа» из Набережных Челнов была непоколеби-

ма. Но вот покорение второй или третьей ступеньки пьедеста-
ла почета было вполне реально. Тем более что ульяновские бо-
лельщики, привыкнув в последние годы к традиционному 
завоеванию каких-либо медалей, снижения планки никак не 
желали. И «Волга» в первом матче 2015 года разгромила креп-
кую «Носту» из Новотроицка - 3:0. Затем ульяновская футболь-
ная дружина едва не обыграла лидера турнира - челнинский  
«КАМАЗ». Но если та гостевая ничья в Набережных Челнах была 
записана «Волге» в актив, то вот следующие мирные исходы - с 
казанским «Рубином-2» и тольяттинской «Ладой» - разочарова-
ли. А последовавшее затем поражение от «КАМАЗа» и вовсе за-
ставило многих ульяновских болельщиков приуныть: надежды на 
завоевание медалей резко ухудшились, ведь конкуренты «Волги» 
не позволяли себе таких длительных безвыигрышных серий. До-
машняя победа над одним из конкурентов - ижевским «Зенитом» - 
вернула было надежды на благоприятный финал, но… Очередные 
очковые потери - ничья в Казани и поражение в Сызрани - окон-
чательно поставили крест на медальных перспективах «Волги». В 
итоге наша футбольная дружина финишировала на шестом месте, 
то есть стала слабейшей командой в турнире шести сильнейших 
клубов зоны «Урал-Поволжье».

Чужие поля страшнее атомной войны?
Провалив финиш предыдущего сезона, «волжане» в межсе-

зонье устроили серьезную ротацию состава. Пока новички при-
тирались друг к другу, наша команда очень удачно проводила 
контрольные матчи. В итоге в пяти товарищеских поединках 
ульяновцы одержали четыре победы и один раз сыграли вничью. 
Правда, из серьезных соперников, да и то с большой натяжкой, в 
этих встречах у «волжан» значилась лишь тольяттинская «Лада». 

Старт сезона подтвердил опасения тех, кто считал, что «Волга» 
стала значительно слабее и вряд ли сможет побороться за победу 
в зональном турнире. Команда проиграла три матча из четырех в 
первенстве России и с первой же попытки вылетела из розыгрыша 

национального Кубка. При этом все четыре неудачи «волжан» 
пришлись на гостевые матчи. 

В дальнейшем благодаря успешному выступле-
нию на своем поле «Волга» поправила свое положе-
ние в турнирной таблице. Удалось «волжанам» даже 
дважды выиграть в гостях - в Тольятти и Дзержин-
ске. Но, как показали дальнейшие события, эти вы-

ездные виктории были временным явлением: на чу-
жих полях ульяновцы продолжали выступать крайне 

неудачно. Проиграла «Волга» даже в Кирове - слабейшей команде 
«Урал-Поволжья». Для местного «Динамо» эта победа оказалась 
единственной за два круга чемпионата. При этом в остальных 17 
поединках кировчане потерпели 14 поражений!

Слухи о смерти «Волги»
А в середине нынешней осени, когда ульяновская футболь-

ная «Волга» выдала чудовищную серию из шести безвыигрыш-
ных матчей, в которых ульяновцы потерпели пять поражений, 
стали все активнее распространяться слухи о скорой смерти 
единственной профессиональной футбольной команды регио-
на. Неужели ФК «Волга» будет снят с чемпионата России?

Не читать бред и продолжать болеть за команду - такой со-
вет дал болельщикам футбольной «Волги» министр спорта 
Ульяновской области Сергей Кузьмин.

А вот как ответил на этот вопрос главный тренер «Волги» 
Сергей Седышев:

- Я не знаю, откуда берутся эти разговоры. Сейчас закончился 
второй круг первенства России. Как всегда, мы будем встречать-
ся с руководством футбольного клуба. Давайте не будем бежать 
впереди паровоза. Что нам скажут, то и скажут. Я считаю, что в 
таком городе, как Ульяновск, футбол всегда занимал хорошие 
позиции. Футбол здесь должен быть всегда! Мы готовимся к 
третьему кругу первенства России. Следите за сообщениями…

Перед стартом чемпионата, в четверг, 5 ноября, «Вол-
га» в полном составе посетила Спасо-Вознесенский 
кафедральный собор, где митрополит Симбирский и 
Новоспасский Анастасий напутствовал команду, по-
сле чего директор клуба Василий Пищулин и прези-
дент «Волги» Сергей Дементьев преподнесли влады-
ке в подарок хоккейную амуницию. Вечером того же 
дня с командой, руководством клуба и болельщиками 
встретился губернатор Сергей Морозов 

Хоккеисты, на старт!

Первенство России по футболу  среди команд второго 
дивизиона (зона «Урал-Поволжье») 

Положение команд после двух кругов
Место команда И В Н П Мячи Очки
1. «Нефтехимик» (Нижнекамск) 18 12 4 2 37-10 40
2. «Челябинск» (Челябинск) 18 11 2 5 34-15 35
3. «Зенит-Ижевск» (Ижевск) 18 10 3 5 32-20 33
4. «Волга-Олимпиец» 
 (Нижний Новгород)   18 9 6 3 25-13 33
5. «Сызрань-2003» (Сызрань) 18 9 4 5 26-20 31
6. «Волга» (Ульяновск)  18 7 2 9 23-22 23
7. «Химик» (Дзержинск)  18 6 3 9 22-30 21
8. «Лада-Тольятти» (Тольятти) 18 4 3 11 16-45 15
9. «Носта» (Новотроицк) 18 3 6 9 13-28 15
10. «Динамо» (Киров)  18 1 3 14 14-39 6

Большой футбол в Ульяновске  
под большим вопросом

стр.   3

2015 год прошел для футбольной «Волги» без турнирных достижений.

«Волга» завершила год на коленях
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ИвАн КАмышев �

Еще одной звездой показан-
ного на днях в Ульяновске антре-
призного спектакля «Размазня» 
стал Кирилл Жандаров, больше 
знакомый телезрителям по сери-
алам «Доярка из Хацапетовки», 
«Провинциалка», «Белая гвар-
дия» и другим.

Театралам же он известен 
как исполнитель роли Иешуа 
Га-Ноцри в спектакле «Мастер и 
Маргарита» культового Романа 
Виктюка и актер легендарного 
питерского Большого драматиче-
ского театра им. Г.А. Товстоного-
ва. Обо всех своих артистических 
и не только ипостасях Кирилл 
лично рассказал нашей газете.

- Что это вообще значит для 
молодого человека - попасть 
в один из самых известных 
театров страны - товсто-
ноговский? Вы стремились 
туда или все произошло само 
собой?

- Это случилось нечаянно. Я 
шел с работы из редакции журна-
ла по набережной реки Фонтан-
ки. Неожиданно раздался звонок 
моего мобильного, и мне сооб-
щили: «Мы знаем, что вы сейчас 
нигде не играете. Не хотели бы 
попасть в БДТ, в новую поста-
новку режиссера Тростянецкого 
«Блажь» с Ниной Усатовой?». Я 
тогда так напугался, что от расте-
рянности попросил десять дней 
на раздумья. Выждал декаду, по-
звонил, оказалось, что меня все 
еще ждут.

- Везение?
- Все бывает в жизни.

- Я правильно понял, что вы, 
имея актерское образование, 
успели поработать нашим 
коллегой -  журналистом? В 
вашей официальной биогра-
фии в Интернете об этом 
нет ни слова.

- Да, у меня есть еще один 
диплом - факультета журнали-

стики. Интернет же в мой адрес о 
многом умалчивает. В Сети меня 
помнят в основном в связи с «До-
яркой из Хацапетовки». Это не-
много напрягает.

- У Виктюка вы сыграли Хри-
ста, хотя и в булгаковской 
интерпретации. Это нало-
жило какой-то отпечаток 
на вашу актерскую судьбу?

- Было страшновато. Тем бо-
лее Роман Виктюк стал моим пер-
вым режиссером после театраль-
ного вуза. Я очень долго копался 
в этом романе. И, кстати, в отли-
чие, наверное, от подавляющего 
большинства соотечественников, 
несколько последних страниц 
«Мастера и Маргариты» до сих 
пор так и не дочитал. Пока читал, 
со мной все время происходили 
какие-то мелкие неприятности. 
Когда пришел на первую репе-
тицию к Виктюку, подготовлен-
ный к долгому и обстоятельному 

обсуждению роли Иешуа, Роман 
Григорьевич мне первым делом 
сказал: «Сыночка, все, что ты там 
начитал, отбрасываем. Слушай 
только мой голос. Я тебя поведу 
по спектаклю и по роли». У меня 
все замерло внутри. В процессе 
наших репетиций с Виктюком 
Станиславский перевернулся в 
гробу не раз. Но, говорят, в ре-
зультате получилось интересно и 
в рамках искусства.

- Следили ли вы ревностно за 
киношным Иешуа из сериала 
Владимира Бортко «Мастер 
и Маргарита»?

- Это вы сейчас про Сергея 
Витальевича Безрукова? Видел. 
Это сыграно достойно. Не рев-
новал, поскольку очень уважаю 
творчество Сережи. Особенно его 
раннее творчество. На спектакли 
с его участием «Псих», «При-
знание авантюриста Феликса 
Круля» не без основания «ломи-
лась» вся театральная Москва. И 
из Питера ездили смотреть. Сей-
час он, как мне кажется, излиш-
не разменивается в кино. Но то, 
что редко делает на театральном 
пространстве, остается на весьма 
достойном уровне. Так, как Без-
руков, на сцене редко кто сегодня 
работает в России.

- Вам, значит, больше по 
душе служение театру?

- Комфортнее мне в кино. Я 
слишком долго стремился по-
пасть на съемочную площадку. 
И теперь она постоянно требу-
ет меня «в обратку». В театре я 
очень быстро перегораю, во время 
репетиций особенно. Вот сейчас 
хочу этого, а завтра уже не хочу. 
Не люблю репетиции как беско-
нечное повторение пройденного. 
Но именно они дают мне возмож-
ность выходить на одну сцену 
с Олегом Валериановичем Ба-
силашвили, Алисой Бруновной 
Фрейндлих, учиться у мастеров. 
В кино так пока не получается.

АлеКсАндр Кныш �

Вопреки многочисленным слу-
хам об отмене его концерта, захлест-
нувшим Ульяновск в последние пару 
недель, Сергей Лазарев все-таки 
прилетел. 

И дал в День народного един-
ства блестящий во всех отношениях 
аншлаговый концерт. 

В Ульяновск Сергей именно 
прилетел. Дилемма, что выбрать - 
самолет или поезд - после недавней 
авиакатастрофы, которую он при-
нял близко к сердцу, была решена 
в пользу авиации, которой Лазарев, 
как выяснилось за кулисами, дове-
ряет. В нашем городе он был до это-
го первый и последний раз восемь 
лет назад.

В эту среду, 4 ноября, ульянов-
цы увидели новое шоу звезды даже 
на неделю раньше москвичей. В сто-
лице официальная премьера запла-
нирована лишь на 12 ноября.

Кстати, несмотря на то что свет, 
живой звук и балет в Ульяновске 
впечатлили всех, сам Лазарев уве-
рен, что могло бы быть лучше:

- Я хотел сделать такую про-
грамму, чтобы человек выходил с 
концерта с ощущением, что он не 
зря потратил время и деньги. Наде-
ялся, что по свету и звуку шоу будет 
на мировом уровне, как у Бейонсе, 
Мадонны. Увы, кризис сорвал все 
мои планы. А то бы я показал все, 
на что способен. Продюсера у меня 
нет, пришлось вложить собствен-
ные деньги. А сейчас из-за кризиса 
все стало стоить в два раза дороже 
- аренда залов, костюмы, оборудо-
вание. И крутись как хочешь. Все 
скопленные деньги ушли, даже за-
нимать пришлось. Рассчитывал, что 
расходов будет меньше, но отсту-
пать поздно. Этот концерт по рас-
ходам выходит «золотым».

Отыграть назад певец не мог 
себе позволить:

- Это моя профессия, моя жизнь. 
Я давно называю себя professional 
entertainer. Дословный перевод - 
«профессиональный развлекатель». 
Я люблю сниматься в шоу, играть в 
спектаклях, выступать на концер-
тах. Мне нравится уметь многое 
и бесконечно удивлять чем-то но-
веньким.

Своими главными качествами, 
позволяющими ему выплывать 
в шоу-бизнесе, Лазарев, как и в 
2007-м, считает «трудолюбие, це-
леустремленность и чувство юмо-
ра, они позволяют добиться успеха 
всегда, в любой ситуации». А вот 
относительно присвоенного ему 
статуса представителя золотой мо-
лодежи активно протестует:

- Я не золотой мальчик. Я - мо-
лодежь работающая. И работающая 
много. Заработанные родителями 
капиталы нельзя назвать личным 
достижением. И в этом смысле я 
не ассоциирую себя с золотой мо-
лодежью. В моем представлении 
это те, кто, обладая огромными воз-
можностями, не используют их, а 
прожигают свою жизнь. Чтобы со-
стояться как личность, необходимы 
собственные, заслуженные успехи. 
Нужно что-то делать и самому…

Лишь на один вопрос певец пока 
не дает конкретного ответа. После 
громкого расставания с популяр-
ной российской теледивой Лерой 
Кудрявцевой он бережет от публич-
ности свою новую герл-френд. Объ-
ясняет: «Наши отношения и «раз-
вод» с Лерой в медиапространстве 
обсуждались так активно, что мне 
пока страшно представлять свою 
новую возлюбленную. Очень верю 
в негативную энергетику. Особенно 
во Всемирной паутине. Никому не 
хочу позволять обсуждать мою лич-
ную жизнь!».

ИвАн КАмышев �

Молодой, но уже популярный киноактер Владимир 
Фекленко проснулся знаменитым после роли Коли Тара-
сова в сериале «Глухарь». Настоящая слава пришла к нему 
с ролью мужа Аллы Пугачевой в другом популярном теле-
проекте «Кураж». 

В Ульяновск Фекленко приехал исполнителем одной 
из главных ролей в антрепризном спектакле «Размазня» 
накануне своего 30-летия. С этого и началась наша беседа 
с Владимиром.

- К 30-летнему рубежу ты удовлетворен накоплен-
ным творческим и личным багажом?

- Я вхожу в 30-летие главным образом с присущим мно-
гим мужчинам, как пишут в учебниках психологии, кризисом 
среднего возраста. Правда, у многих он начинается чуть поз-
же. Но я его ощущаю уже по полной программе в том смысле, 
что мне есть что пересмотреть и переосмыслить.

«Глухариная» правда
- Ваши коллеги, снявшись в одном удачном сериале, 
становятся заложниками своей одной роли. У вас в 
связи с «Глухарем» подобного не произошло?

- К счастью, нет. Для меня роль Тарасова в этом телепро-
екте - радость с приятным послевкусием, а совсем не про-
клятие. Сегодня люди, которые узнают меня на улице, де-
лятся на две категории: те, кто помнит меня по «Глухарю», и 
поклонники моего персонажа из сериала «Универ». Ведь это 
сложно на самом деле - взять и «выстрелить» первыми же 
ролями на телевидении. Значит, это несомненные актерские 
удачи. Жаловаться на это глупо и бессмысленно. Кто-то по-
добного годами ждет.

- А когда вы снимали «Глухаря», прогнозировали, что 
он станет настолько популярным?

- Естественно, нет. Просто на съемочной площадке была 
прекрасная творческая атмосфера. Все настолько увлеклись 
предложенным материалом, что работали со стопроцентной 
отдачей. Всем было интересно разобраться, что происходит. 
Мы работали с классным, богатым и честным сценарным 

материалом. В сценарии Ильи Куликова было 
много жизненной правды. Хотя сотрудники 
правоохранительных органов, смотревшие 
«Глухаря», говорили нам потом: «Это все, ко-
нечно, очень здорово, но только десять про-
центов того, что происходит на самом деле в 
нашей повседневной работе». Но нам было ин-
тересно, никто не «отбывал номер» ни в одной 
из ролей, даже в самых маленьких. Старались 
по «честноку».

История не о примадонне,  
а о любви и амбициях

- Каково это, играть мужа Пугачевой, ког-
да режиссер сериала - муж Пугачевой?

- Это очень смешно, сложно и интересно. 
Мне помогало, что второй муж примадонны и 
режиссер сериала «Кураж» Александр Стефа-
нович присутствовал долгое время в моей твор-
ческой жизни. И я мог за ним наблюдать, копиро-
вать его. Всей съемочной группе очень нравилось, как я 
показываю Александра Борисовича. Юмор на съемках не 
иссякал. Мне даже кажется, что я его сыграл чуть подроб-
нее, чем стоило в данном случае. Может быть, в результате я 
перегнул с достоверностью.

- Стефанович вас к самому себе не ревновал?
- Напротив, он меня всегда поддерживал, относился с 

какой-то отцовской нежностью, очень мной гордился. Всю-
ду меня за собой таскал, всем показывал, очень радовался, 
когда окружающие оценивали наше сходство. С восторгом 
всем говорил про меня: «Смотрите, это я в молодости. Такой 
красавчик я был».

- Для вас сериал «Кураж» стал прикосновением к жи-
вой легенде? Вошли ли вы в ближний круг Пугачевой и 
звездного семейства после этого проекта?

- Я прикасался к другой легенде - к самому Стефано-
вичу, снявшему киномюзиклы «Душа» с Софией Ротару и 
«Начни сначала» с Андреем Макаревичем. Перед Аллой Бо-
рисовной и ее творчеством я, безусловно, испытываю некий 

пиетет. Но мои личные музыкальные предпочтения лежат 
в иной плоскости. Что касается реакции самой Пугачевой 
или Кристины, то им нет необходимости что-то комменти-
ровать. Поскольку «Кураж» Александр Борисович делал 
как абсолютное такое авторское кино. Он же и сценарий сам 
писал, и сам себя в зрелом возрасте сыграл. Это его история. 
Он про себя снимал. Для нас с Сашей Волковой, сыгравшей 
Галлу, прототип которой - Пугачева, было важнее показать 
общечеловеческую историю. Наш с ней посыл про то, как 
люди в своих амбициях возвеличились и потеряли в резуль-
тате любовь, которая между ними была. Я даже думаю, что 
за всем этим сравнением с реальной Аллой Борисовной, за 
пристальным вниманием, как представлен ее образ, многие 
пропустили главное в этой истории. Возможно, если бы не 
было громко объявлено заранее, о ком сериал, зрители сдви-
нули бы свои взгляды в правильном направлении. А так по-
лучилось: ой, Пугачева, посмотрю, что она делала, какими 
словами говорила, как одевалась. И главное упущено.

«Золотой» концерт  
незолотого мальчика
Кризис помешал Сергею Лазареву  
показать ульяновцам все.

Кирилл Жандаров:
Иешуа «перевернул» Станиславского в гробу

Владимир Фекленко 
о «Глухаре», «Кураже» и багаже
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В музее Симбирской фотогра-
фии открылась выставка одно-
го из корифеев ульяновской 
фотографии.

ГеорГий Кузнецов �

Артур Рогов проработал в газе-
тах Ульяновской области более 40 
лет. Нет в регионе такого издания, 
которое не могло бы похвастаться 
профессиональными снимками 
Саныча. Разумеется, отметился он 
и в «Ульяновской правде».

Последнее место «газетной» 
работы фотографа - «Крестьянская 
газета» - уникальное в своем роде 
издание, на протяжении пяти лет 
выходившее при поддержке «Рос-
сельхозбанка».  Именно из сним-
ков, сделанных в эти годы, и собра-
на выставка, открывшаяся в День 
народного единства.

«Не сильно удивляйтесь, - го-
ворит сам виновник торжества, 
- что в основном сегодня на фото-
графиях лица. Это лица труже-
ников поля, которые во время на-
ших командировок встречали и 
провожали нас со слезами на гла-
зах. Это лучшие, удивительные 
люди Ульяновской области, с са-
мыми удивительными судьбами. 
То, что вы видите, - это мой образ 
жизни и их состояние души». 

Снимки для новой выставки, 
получившей название «Образ жиз-
ни и состояние души», автор отби-
рал целый месяц, и все равно, даже 
после такого тщательного отбора, 
их получилось втрое больше, чем 
может вместить экспозиция - до 
искомых 75 пришлось еще немало 
потрудиться, выбирая лучшие из 
лучших. 

При этом Артур Александро-
вич отмечает: ребята, сбылась меч-

та фотографа - сегодня выставок и 
возможностей очень много!

Первый фотоаппарат Артур 
Рогов взял в руки в 17 лет, сегодня 
ему - 68. Первые кадры, на которых 
он запечатлел своих дедушку и ба-
бушку, были сделаны против солн-
ца, но, тем не менее, именно они 
сегодня размещены на их памят-
никах - лучше не нашлось. У Ар-
тура Александровича трое детей и 
десять внуков. «И это, - улыбается 
счастливый глава семейства, - еще 
не предел!».

«Ульяновская правда» взяла у 
мастера блиц-интервью:

- Артур, что для тебя фото-
графия?

- Жизнь. Хотя честнее, хобби и 
работа. Это так здорово, когда эти 
два понятия совпадают!

- Твой любимый жанр в фото-
графии?

- Пейзаж. Были моменты, когда 
я очень увлекался и портретом, и 

жанровыми съемками. Но сегодня 
- однозначно пейзаж.

- Что тебе, как фотографу, 
дала работа в газетах?

- Общение, поездки, разнообра-
зие жизни, многочисленные встре-
чи с людьми самых удивительных 
судеб и самых лучших человече-
ских качеств.

- Есть мнение, что «цифра» 
«убила» фотографию, так ли 
это?

- Для меня то, что сделано ру-
ками, ценнее. В эти снимки вло-
жены душа, сердце и много чего 
еще. «Цифра» немного «засуше-
на». Возможно, мы еще вернемся к 
старой практике. Позже. Но сегод-
ня нужен вал, масса. Их-то и дает 
«цифра». Но не стоит забывать, что 
это - прогресс, его не остановить. 
Возможно, «цифра» еще не дотя-
нула до пика своих возможностей. 
Но сказать, что она «убила» фото-
графию… Нет.

                                                             

ночь                                          день

ваш выбор в конце недели

ПоГода в УлЬЯновСке

ноябрь
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Дарья СуДарева �

Персональная выставка художника-иллюстратора 
Андрея Медведева «Кто-кто в книжке живет?», от-
крывшаяся в Детском музейном центре, плавно вли-
лась в череду событий, посвященных Году литературы. 

Андрей Медведев известен ульяновским читате-
лям как автор сборников стихотворений для детей. Как 
художник-иллюстратор, он оформил более 30 изданий, 
в том числе альманахи, песенники, сборники рассказов. 

Вот уже более 10 лет его спутницей не только по 
жизни, но и творчеству является Марина Курылева, 
не менее талантливый литератор  и доцент кафедры 
культурологи УлГПУ. Вместе они сидят в жюри на 
различных областных и городских конкурсах мо-
лодых иллюстраторов, писателей и чтецов. Вместе 
проводят мастер-классы и выставки, посвященные 
книжной графике. И в соавторстве написали два сбор-
ника стихотворений для детей дошкольного возрас-
та «Мышиный класс» и «Азбука кошачьих чувств».  
Этим двум произведениям и посвящена новая выстав-
ка. Всего экспозиция насчитывает около 40 оригиналь-
ных графических работ, в том числе иллюстрации, не 
вошедшие в издания и черновые работы. 

Медведев - один из немногих поэтов нынешнего 
времени, который пишет в лучших традициях класси-
ческой советской детской литературы. Выдуманные 
истории про братьев наших меньших просты для по-
нимания, но в то же время в полной мере отражают 
жизнь дошколят и младшеклассников. Мыши и котята 
у автора ходят в школу, проказничают на уроках, гото-
вят домашнее задание. Веселые, трогательные, иногда 
грустные истории очень нравятся ребятам. 

Первыми их оценили гости выставки из Бары-
ша, ученики 4-го класса средней школы № 2. Ребятам 

предложили выступить в роли дизайнеров - раскрасить 
черно-белые работы по своему вкусу. «Как правило, 
дети не очень интересуются черно-белыми рисунка-
ми. А вот что-нибудь раскрасить - это, пожалуйста!», 
- прокомментировала старший научный сотрудник 
Детского музейного центра Александра Горбунова. 
«Кроме этого, у нас запланированы творческие встре-
чи с Медведевым, на которых юные участники смогут 
пообщаться с автором, послушать его стихи, а также 
реализовать свой творческий потенциал». 

Сам Андрей Медведев признается, что трудится 
над своими произведениями вечером, после рабочего 
дня: «Укладываю сына спать и сажусь рисовать иллю-
страции». Один рисунок - одна ночь. 

Выставка, которая продлится до 22 декабря, будет 
интересна не только детям, но и взрослым, выросшим 
на стихотворениях Маршака, Заходера, Михалкова, 
Успенского. 

Вход - свободный. 

На пороге праздника
Подготовку к Новому году начал музей «Пожарная охра-

на Симбирска-Ульяновска» (ул. Ленина, 43). Здесь старту-
ет выставка «От библейского сюжета до Дедушки Мороза». 
В основе экспозиции - 63 новогодние и рождественские 
открытки, а также елочные украшения из фондов Музея-
заповедника «Родина В.И. Ленина». Материалы выставки 
охватывают весь XX век и отражают как символы Нового 
года, так и сказочную тематику, технический прогресс, спорт, 
а также вопросы противопожарной безопасности.

Выставка продлится до 31 января 2016 года. 

Сделано в СССР
В концертном зале филармонии ульяновцы смогут 

освежить воспоминания о временах Советского Союза.  
Ульяновский государственный духовой оркестр «Держава» 
подарит слушателям вечер мелодий легендарных советских 
фильмов. 

Солисты: заслуженная артистка РФ Вера Чиркина (со-
прано), заслуженный работник культуры РФ Тамара Куля-
бина (народное пение), лауреат международных конкурсов 
Владимир Самарев (баритон).

Цена билетов - 170 - 300 рублей.
начало в 17.00

 «Шорты» в твоём городе
В Креативном пространстве «Квартал» состоится показ 

фильмов - участников независимого фестиваля «Шорты-
2015», победителем которого в одной из номинаций стал 
короткометражный фильм «Путешественник» режиссера 
из Ульяновска Алисы Лист. 

На данный момент участниками фестиваля стали люди 
из ста городов 14 стран мира. Для популяризации жанра 
короткого метра был запущен проект «Шорты в твоем го-
роде», в рамках которого организуются показы фильмов - 
участников фестиваля. 

Вход свободный.
начало в 17.00    

 

Цирк! Цирк! Цирк!
Легендарный цирк Юрия Никулина на Цветном буль-

варе дает заключительные представления в Ульяновске. 
Уникальная команда известных эквилибристов, акробатов, 
воздушных гимнастов приехала с новой усложненной про-
граммой. Большинство артистов - обладатели международ-
ных наград цирковых фестивалей. 

Цена билетов - от 500 рублей.
начало в 14.00 и в 18.30.
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Образ жизни  
и состояние души Артура Рогова

Кто живёт в книжке ульяновского художника?
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По признанию фотомастера, его любимый жанр - пейзаж 
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